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Gaspar e Iracema Muelbauer, são os entrevistados
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cortada ilegalmente

PÁGINA9

Justiçadáprazo de
30 dias paraUnC
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Mais uma morte
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rio da região
Pedro Schmidt, 28 anos,

desapareceu nas águas do rio

Iguaçu, no distrito de Paula

Pereira, na noite de segunda-

feira, 25. Essa é a terceira Keich, de 17 anos, morreu nas

morteporafogamentoemrios águas do rio Negro. No dia

da região desde o início do 29 de março, Jéferson Julio

ano. Em 9 de janeiro, Dayse de Lima morreu aos 14 anos

no rio Canoinhas.

O corpo de Pedro ainda

não foi ���i?J��� 9 _

u

». :",IJ:' ".

Dezenas de pessoas, entre pacientes, ex-pacientes da Apoca e convidados participaram da festa PÁGINA 20
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PrefeituradeCanoinhas adquire
seis novos veículos

CanoinhaspodeperderR$ 47mil
pormês comFundosocial

A polêmica sobre a cri - ! (PP) recebeu essa semana

ação do Fundosocial, im- correspondência da banca

plantado em fevereiro, che- da de deputados do PP fa

ga agora as Câmaras de Ve- lando sobre as perdas que o

readores. Em Canoinhas, o município poderia ter com

vereador Neno Pangratz a versão original do plano.

"

Governomunicipalvolta a ser.
criticadoporvereadores

o clima de "bons ami- (PP) e Paulo Glinski (PFL)

gos" parece ter 'acabado na voltaram a tecer críticas con

Câmara dos Vereadores de tra o governo. As críticas fo

Canoinhas, Essa semana, os ram rebatidas pelo vereador
vereadores Tarciso de Lima Vagner Trautwein (PSDB).
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Os novos veículos foram entregues em cerimônia rápida
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Sete anos deApoca
Quando se fala que esse mundo está perdido, que as pes

soas estão cada vez mais egoístas e solitárias, é impossível não
concordar, pelo menos em parte, com essas verdades que nos

amedrontam, mas que, paradoxalmente, foram criadas por nós
mesmos.

No entanto, ainda há esperança! Como saber disso?

Conhecendo gente que ajuda gente! É, acredite, essas pes
soas existem e não estão muito distante de nós, não!

Na sexta-feira, 22, aAssociação dos Pacientes Oncológicos
de Canoinhas e Região (Apoca) completou sete anos de fun

dação. É deles que estamos falando!

Como conciliar uma doença tão agressiva com a solidari
edade? Como continuar amando quando algo tão terrível te
acontece? Como lutar contra a dor sem perder a esperança?

Essas pessoas conhecem as respostas para essas pergun
tas. Mais de 1 mil pacientes passaram pela Apoca nesses sete

anos. Está neles, em cada um deles, um pouco dessa energia

que, em conjunto, forma uma força poderosa e impressionan
te, que tem na solidariedade seu ápice.

Durante a cerimônia em comemoração ao aniversário da

Pessoas como as que trabalham na

Apoca, nos fazem acreditar que
coisas que consideramos impossíveis

podem acontecer!

Apoca, na sexta-feira, era possível ver no rosto de cada um

dos presentes, em sua maioria pacientes daAssociação, um
pouco dessa força. Rostos sofridos, um misto de dor e deter

minação. Uma luta incansável, da qual, todos, como verda
deiros guerreiros que são, não fogem jamais. De onde vem

tanta força? A resposta, os próprios pacientes deram. Em tes-

o governo do faz de conta
RODRIGO MELO

Na segunda - feira, dia 25, em

Curitibanos, o governador Luiz Henrique
da Silveira esteve reunido com os 30 se

cretários regionais e os assessores de in

formação das SDR's. Na pauta do encon
tro, suponho, os caminhos que cada uma

das secretarias deva seguir na divulgação
de suas ações, visando, é claro, o pleito elei
toral de 2006, em que o governador já
anunciou que é candidato à reeleição. Até
ai tudo bem. Porém, uma informação
divulgada pela imprensa estadual no do

mingo deve também ter sido tema de de
bates e busca de explicações por parte dos .

participantes: o aumento de mais de 100%
nas despesas com diárias nas SDR's, com

parado com o ano
.

de2003 ..
Interessante

esta informação e

contraditória. Na
última campanha
eleitoral, o atual

governador afir
mava "Por toda
Santa Catarina"

que a

''Descentralização''
era um modelo
inovador de go
vernar, pois' tra
zia "o Estado

perto de você",
eliminando de
vez as viagens à

capital e como

conseqüência
acabariam as

despesas com di
árias. Bem, como
toda mentira tem

perna curta, este
acréscimo demais de 100% em 2004mos
tra que a forma "salvadora da pátria" não
está funcionando e, pior, o dinheiro públi
co está sendo 'mal aplicado. Ora, em
Canoinhas, no ano passado, num evento re

alizado na Câmara de Vereadores e que
contou pessoas da comunidade e políticos
da região, o próprio governador disse que
a informatização das SDR's facilitaria o

contato entre o Governo do Estado e a po
pulação, evitando assim, o deslocamento
de secretários e gerentes até Florianópolis.
Na mesma oportunidade, falou ainda que
seus "pupilos" teriam que saber trabalhar
com (!;'(;)Qtputador, já que a internet seria o

principal link de encaminhamento de pro
jetos e busca de verbas para osmunicípios.

Pois bem, nota-se que as palavras do
governador não foram bem compreendi
das por seus seguidores, tanto que, as des
pesas com diárias das regionais tiveram
este salto enorme. A dúvida que fica, no

entanto, é se os "pupilos" gostammesmo é
de passear pelo Estado, fazendo longas e

"produtivas" viagens, ou então, não sa

bem trabalhar com computador e navegar
pela internet. É comodidade ou incompe
tência?

Para tentar explicar o inexplicável, o
secretário estadual da administração, Mar
cos Vieira (PSDB), disse em entrevista ao

jornal A Notícia do dia 24 de abril, que
"não vê exageros na utilização da verba
indenizatória pelas regionais" e que "é na
tural que os valores tenham aumentado
uma vez que o poder foi descentralizado".
Pois bem, secretário, se a

"descentralização" seria implantada para
gerar economia ao Estado, porque então
ela está criando mais gastos?As Secretari
as são para o desenvolvimento regional ou
para pendurar em seus cabidesos inúme
ros apaziguados políticos dos partidos que
integram o governo?

Fazendo um balanço local das ativi
dades do governo do estado, constata-se
que na SDR - Canoinhas, a evolução com
diárias foi de 7,97%, o que pode ser consi
derado um percentual pequeno se compa
rado ao apresentado pela regional de La
guna, onde houve um aumento de 593,43%.
Porém, é importante salientar que resulta
dos concretos estes gastos - mesmo que
pequenos - não trouxeram para a nossa re

gião. Na verdade, o que acorre de fato, é
que o atual governo estadual é "O Gover
no do Faz de Conta", aquele quemuito fala
e nada faz. Gasta o dinheiro do povo com

publicidade institucional em jornais, rá
dios e Tv's portodo o Estado, divulgando
"o pouco" que fez até agora como se fos
sem grandes realizações.

Na nossa região, são inúmeros os

exemplos do descaso da turma do faz de
conta. Um deles, é a falta de respeito com
os estudantes do Almirante Barroso que
há mais de um ano são obrigados a ter au

las embaixo das arquibancadas do Estádio
Ditão, depois de ficarem sem escola dian
te da irresponsabilidade das pessoas que
mandaram demolir o antigo prédio. Vejam
só a contradição entre o antes e o depois.
Na campanha eleitoral, a turma do faz de
conta cobrava a reforma da escola do anti

go governante, afirmando que ela seria
uma das prioridades do plano 15, lem
bram??? E hoje, no poder, eles simples
mente jogaram os alunos num canto, ofe
recendo condições desumanas para uma

boa aprendizagem. É de ficar indignado!
O que dizer então da novela chamada

pavimentação asfáltica do acesso ao mu

nicípio de Bela Vista do Toldo. Até agora
nada! Este ano, novamente, a SDR -

Canoinhas anunciou realização da obra.
Mas como anteriormente elajá havia sido

divulgada na imprensa local com data
marcada para o início dos serviços - e nada
foi feito -, acredito que desta vez não será
diferente. A pavimentação do acesso de
Marcílio Dias ao campus da UnC foi reto
mada, mas, para a desilusão dos acadêmi
cos, o tão esperado asfalto nem foi conclu
ído e já começaram a aparecer diversos bu
racos na pista.Além da demora, ficou cons
tatado que o serviço está sendo mal feito.
Bem, obras mal feitas e inacabadas são a

marca da turma do faz de conta. Prova dis
so é o calçamento do acesso aBelaVista do
Toldo, feito na administração daquele ex -

governador, que se tomou conhecido em

todo país pelo escândalo dos precatórios e

que deixou os professores da rede estadual
deensino quatro meses com o salário atra
sado. Lembram?

E o término das obras de construção do
Posto de Saúde do bairro Campo da Água
Verde quando serão concluídas? O povo da

quele bairro clama por uma definição.
Quem desistiu de esperar a boa vontade da
turma do faz de conta é a Prefeitura de Três

Barras, que resolveu iniciar embreve e com
recursos próprios, as obras do desvio de 1,5
km da SC 303, próximo a empresaMili S.A
. Esta é, com certeza, uma resposta da admi
nistração daquele município ao descaso do
Governo do Estado, pois ela cansou de assi
nar termos de compromisso, convênios e não
contar com a liberação dos recursos.

Bem, já se passaram 26 meses do seu

mandato, govemador, e o que não faltam são
fatos negativos a serem apontados. Parece

.

que a incapacidade imperou em seu gover
no, tanto que, uma reforma administrativa
teve que ser feita para juntar os cacos de uma
maneira de governarmal sucedida. Porém, a
dita reformajá vemdespertando irritação em
muitos prefeitos pelo Estado. Por causa dela,
até agora não foi regulamentada uma lei que
viabilize recursos para o transporte escolar
dos alunos do ensino médio das escolas esta

duais, ficando para os municípios a execu

ção do serviço. Ou seja, o seu governo tirou o
corpo fora repassando àmunicipalidade uma
responsabilidade que por lei federal é sua!

Chega de promessas, chega de inaugurar
obras iniciadas e praticamente acabadas pelo
governo anterior. O prazo paramostrar tra
balho está se espirando e.o povo, na hora cer

ta, saberá julgar a falta de ações do seu go
verno, principalmente, em nossa região.
Aquele livrinho de bolso, com o taI plano 15

poderá não iludirnovamente os catarinenses,
como ocorreu em 2002. No entanto, estou
com a minha consciência: tranqüila, pois, a
mim, o senhor não conseguiu enganar!

RodrigoMelo éjornalista e assessorde

imprensa da Prefeitura Municipal de Três
Barras.

Educação: garantia de um futuro próspero
GASTON MÁRIO CAZAMAJOU BOJARSKI

Ontem, comemorou-se o Dia da Edu

cação. Elemento fundamentai para o desen
volvimento da sociedade, peça-chave para
o êxito de um país, alicerce de uma política
de credibilidade e de uma economia igual-.
mente bem estruturada, calcada na ética e

no respeito ao cidadão, a educação deve ser
tema de grandes discussões nesta quinta-fei-
ra.

fMas sobre o que exatamente devemos

falar, em um país em que poucos são os pri
vilegiados que desfrutam dos benefícios que
uma boa educação pode trazer? Apesar das
pesquisas demonstrarem que, cada vez

mais, os índices de analfabetismo, de eva
são escolar e de repetência vêm caindo, a
situação ainda não é dasmelhores. É sabido

por todos que a educação deveria represen
tar um dos maiores investimentos em qual-

quer país do mundo. Hoje, o Brasil gasta
umamédia de 5,5% de seu Produto Interno
Bruto (PIB) na educação, porcentagem que
ainda não consegue suprir a demanda de es-
tudantes. I',

Sensível à realidade, o SistemaACAFE
(Associação Catarinense das Fundações
Educacionais) ratifica, a cada ano que pas
sa, o compromisso com a educação brasi
leira, principalmente a catarinense, seumai
or foco de abrangência. Hámais de três dé
cadas levando ensino superior de qualidade
a todo o Estado de SantaCatarina, a entida
de sente-se lisonjeada em poder contribuir
com o que um país pode ter de melhor: a

educação.
Atualmente, o sistemaACAFE compos

to por 11 Universidades, 2 Centros Univer
sitários e 3 Faculdades, é responsável pela

educação de 70% dos alunos matriculados
no ensino superior em Santa Catarina. Em
2004 foram efetivadas 173.872 mil matri

culas, 400 grupos de pesquisa, 744 cursos

de graduação espalhados por 62 cidades
catarinenses. Não é por acaso que o Estado
situa-se entre os primeiros em nível educa
cional no Ensino Superior.

Nesta trajetória, o desejo daACAFE é

que o ensino brasileiro possa acolher aque
les sem perspectivas, apontando-lhes a pos
sibilidade de realizarem-se como profissi
onais qualificados, por meio do exercício.

permanente da cidadania, baseada no altru
ísmo e no justo pensar.

Prof GastonMário CazamajouBojarsld
- Presidente do SistemaAcafe e Reitor da
Une

temunhos, dois ex-portadores de câncer falaram que sua "tá
bua de salvação" foi a Apoca - "Estava em casa, queria mais
era me isolar, mas as meninas da Apoca insistiram tanto, fo-'
ram me buscar em casa para fazer terapia e me deram força
para lutar contra o câncer"; testemunhou uma ex-paciente.

Esse editorial é uma forma de explicar, para quem feliz
mente não depende, dependeu ou nunca teve uma pessoa pró
xima que precisasse da Apoca, a importância dessa entidade
na vida de mais de 1 mil pessoas. Uma entidade como aApoca
precisa ser mais valorizada, respeitada não só aqui, mas, prin
cipalmente nos grandes centros, onde está a tecnologia de ponta
em matéria de oncologia.

Quando aApoca conseguir esse respeito, poderemos com

provar mais uma vez que esse mundo não está perdido, ape
nas desacreditado, porque pessoas como as que trabalham na

Apoca, nos fazem acreditar que coisas que consideramos im

possíveis podem acontecer!

CColuna do Leit�
Proieto elogiado

Gostaria de parabenizar o vereador de Canoinhas, paul
Glinski, pelo projeto de lei que dispõe sobre normasjíepavi
mentação (Projeto de lei quer garantir asfalto de qualidad
publicada em 15 de abril de 2005) .. Gostei tanto que vou prop
o mesmo projeto em BelaVista do Toldo ..Gostaria de aprove'
tar para elogiar o jornal Correio doNorte que estámuito bo

Maria de FátimaDamaso Kessin
Vereadora de Bela Vistddo Toldo

Só serão publicados neste espaço, cartas ou e-mail, com o

nome completo do autor, RG, endereço e telefone para contato.
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Governo municipal volta a

ser criticado por vereadores

CANOINHAS - Vereador

Tarciso de Lima (PP) teceu

pesadas críticas ao governo do

município e ao governo esta

dual em sessão da Câmara.

Tarciso reclamou da falta de

atendimento do Governo Es

tadual, principalmente em re

lação à área da saúde. O vere

ador fez questão de parabeni
zar o prefeito de Bela Vista do

Toldo, Adelmo Alberti, que
conseguiu verbas para cons

trução de um posto de saúde

no município e perguntou :

"por que Canoinhas não con

segue? Devo lembrá-los que
o posto de saúde do Campo da

Água Verde continua

Críticasforam desencadeadasporsituaçãoprecária da saúde

inacabado, logo a população
do bairro mais populoso de

Canoinhas, continua sofrendo.
Não entendo: afinal
Canoinhas tem uma Secreta

ria Regional e tem um prefei
to que é aliado do Governo

Estadual", reclamou o verea

dor.
Tarciso lembrou também

que aprovou a concessão do

título de cidadão honorário de
Canoinhas para o governador
Luiz Henrique, com a esperan

ça de que "assim ele passe a

olhar mais para o município.
Quem sabe assim ele se sinta

mais comprometido com nos

sa comunidade", afirmou.
Arquivo

Tarciso: "Canoinhas não tem apoio do governo"

FALTA DE
ATENDIMENTO

O vereador ainda afirmou

que a situação da saúde é crí

tica em Canoinhas. "Atendi

uma senhora na quinta-feira,
que estava desesperada porque
o filho havia sido operado em
Joinville, uma criança, e ela

não conseguia uma passagem
para ir até Joinville dar assis
tência ao garoto.", narrou.

Ainda segundo Tarciso, a
senhora não conseguiu ser

atendida pela Secretaria de

Ação Social do município,
sendo então encaminhada até

a residência do prefeito. "Ela
conseguiu uma passagem de

ônibus, somente hoje, terça
feira, através da Secretaria de

Saúde do município", afir
mou.

Tarciso ainda reiterou seu

protesto pela falta de atendi

mento para exames

emergenciais, que são libera

dos através da Regional de
Saúde. "Quem sabe com o tí

tulo de cidadão honorário, o
nosso governador, entenda as

nossas necessidades.e libere

autorizações para a confecção
de exames de média e alta

complexidade para que aque
les que esperam, nas filas, há
meses, possam finalmente ser

atendidos", concluiu.

"ISTO É DITADURA"

Tarciso ainda se solidari

zou com o vereador Paulo

Glinski (PFL), que havia na

noite de segunda-feira, 25,
feito manifestação na tribuna

acerca de conversa que havia
tido com o prefeito Leoberto

Weinert, na semana passada.
Glinski disse que reiterou para
o prefeito que entendia que
membros de sua equipe preci
savam ser substituídos.

O líder do Governo na Câ

mara, vereador Wilson Perei
ra (PMDB), demonstrou insa
tisfação e retrucou Glinski,
afirmando que "o prefeito de
veria atender apenas aos plei
tos da base aliada e não da

oposição". Glinski respondeu
então que isto não era gover
no, "era ditadura".

Tarciso reclamou do trata
mento que vem sendo dado

pela situação aos vereadores

que não são da base aliada,
"Todos os dias falam que de

vemos trabalhar juntos pelo
desenvolvimento do municí

pio, mas na primeira oportu
nidade, quando lhes convém,
aí dizem - quem manda somos

nós".
"Acho esta postura incoe

rente e contraditória, eu não

fui eleito para ser situação ou
oposição, eu fui eleito para
trabalhar pela comunidade. E
vou colocar minhas idéias

sempre que for necessário.

Doa a quem doer" e concluiu,
"o vereador Paulo Glinski

tem razão!" .

Tarciso ainda lembrou que

quatro anos passam muito rá

pido, e que quem manda hoje
pode passar a ser oposição
amanhã.

Glinski e Tarciso recebe

ram apoio dos vereadores Juca
Klempouz (PMDB) eWagner
Trautwein (PSDB) em rela
ção à proposição de que todas

as sugestões dos vereadores,
sem distinção de partido, de
veriam ser acatadas.

Trautwein contesta companheiros

GLAUCO J. BUENO

CANOINHAS - O verea

dor Vagner Trautwein

(PSDB) saiu em defesa da

atual administração munici

pal, afirmando que, ao con

trário do que foi divulgado na

imprensa na semana passada,
a atual legislação é, sim, mui-

.
to competente.

I t
Vagner destacou que pas-

sou boa parte dos últimos três

dias nas secretarias do muni

cípio, constatando o bom de

sempenho dos servidores, e

disparou, "Irregularidades e

incompetência existiam sim,
na gestão do último governo,

pois se comprovou a existên

cia de 17 postos de saúde

fantasmas supostamente
prestando serviços às comu
nidades do interior".

O vereador disse ainda

que ele próprio estava esca

lado para prestar serviços no

Pronto Atendimento munici

pal e não sabia disso.
l j

Falando sobre a atual se-

cretária da Saúde, Telma Bley,
disse que a secretária conse-

Vereadorsaiu em defesa da administraçãomunicipal

guiu em quatro meses

reativar o Programa Saúde da

Família (PSF), além de su

prir todos os postos de saúde

com grande número de me

dicamentos.

O vereadorTarciso de Lima domunicípio, "Caminho junto
(PP) disse que vive há muitos a essa comunidade sofrida e não

anos no distrito do Campo percebo a aprovação desse go
d'Água Verde, onde existe a vemo, pelo menos não na di

maior densidade populacional mensão atribuída pelo vereador
e o maior número de carente s Vagner Trautwein", contestou.

Arquivo

Trautwein: "a administração municipal é, sim, muito competente"

Defesa
o vereadorVagner.Trautwein assumiu abandeira do PSDB,

seu novo partido, na sessão da Câmara dos Vereadores de se

gunda-feira, 25. Em discurso inflamado cutucou aqueles que
criticam o governo canoinhense usando palavras fortes como
"falta de competência" da administraçãomunicipal. Hum, vocês
lembram quem usou essas palavras?

Ataque
o vereador Paulo Glinski (PFL) entendeu o recado e,

educadamente, disse que compreendia a colocação do nobre

colega; no entanto, não deixaria de ser um observador atento

do governomunicipal.

E a saúde, como vai?
O vereador Tarciso de Lima (PP), por sua vez, contestou o

vereadorTrautwein quando esse defendeu a Secretaria da Saú
de, falando sobre a excelente situação dos postos de saúde do
município. Tarciso é famoso desde seu primeiro mandato, por
ser generoso com pessoas que passam por problemas de saúde
e vão até a Câmara em busca de ajuda de custo para comprar
remédios. Se os postos estivessem em boas condições, certa
mente não seria necessário que os doentes procurassem a Câ

mara para custear seusmedicamentos.

Racha
.

Com as últimas discussões nas sessões da Câmara dosVe

readores de Canoinhas é possível delinear o racha dentre os

vereadores.A posição e oposição começam amostrar as garras

e com isso, quem ganha é a democracia. Como o vereador Pau
lo Glinski deixou claro, é preciso questionar, discutir e apre
sentar os assuntos pertinentes ao bem da população, sem se

preocupar se isso vai ferir um colega ou o prefeito.

Debate
Ontem, vereadores de Mafra e da região discutiram sobre

a necessidade da vinda do gás natural para a região.O gás natu
ral, segundo os vereadores, é um benefício que pode gerar

empregos e produzir riquezas, mas, por enquanto é benefício

que chegou somente até a cidade deRioNegrinho. Os vereado
res pediram o empenho e determinação do Governo do Estado

para trazer a região esse benefício que além de produzir bons
resultados econômicos, contribui para a preservação domeio
ambiente.

Propaganda enganosa
o governo do Estado vem demonstrando saber fazer pu

blicidade. Usa de um programa do Governo Federal, o Luz
Para Todos, para gastar milhões em propaganda enganosa na
TV, rádio e jornais. Mal sabe o povo que o GovernoEstadual

apenas administra os recursos federais para colocar o progra
ma em prática, amplamente divulgado como umameta do go-
vemo Lula.

.

Ditadura!?!?
A jornalistaBiancaNeppel parece estar querendo, contra a

vontade naturalmente, relembrar a época mais canhestra da

ditadura militar, quando receitas eram publicadas no espaço
das notícias.

Esquisito
Foi ouvir o governador Luis Henrique (PMDB), falar em

discurso na segunda-feira, 25, emCuritibanos, que as Secreta

rias de Desenvolvimento Regional devemmantê-lo informa

do de tudo que acontece, não podem trai-lo para que não.a:e�n
teça como em Canoinhas onde um colégio de 51 anos está de

molido e não se tem dinheiro para reerguê-lo.
Oras, se o colégio foi demolido foi porque o Governo

garantiu a verba e autorizou a demolição. Jogar a culpa nas

costas dos outros é muito fácil governador]

Montanha russa
Nota 10: A Associação dos Pacientes Oncológicos de

Canoinhas e Região (Apoca), que chega aos sete anos sem es

morecer na luta pela vida.
Nota O: A Casan, que ao invés de ajudar a fechar, faz ainda

mais buracos nos asfaltos canoinhenses.

II
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Canoinhas pode perder R$ 47
mil por mês com Fundosocial

Deputadospepistas estão liderando um levante contra ofundo,criado emfevereiro
Árqulvo

CANOINHAS - Assunto
polêmico, a criação do
Fundosocial, proposta pelo go
vernador Luis Henrique
(PMDB) para contribuir com os

municípios mais necessidades
em projetos de assistência soci
al, utilizando para tanto valores
de descontos em repasse de ta
xas de Imposto de Circulação de
Mercadorias e Serviços (ICMS)
de todos os municípios
catarinenses, passou agora a ser

assunto de debate nas Câmaras
de Vereadores. Essa semana, o

vereador Neno Pangratz (PP),
recebeu do líder da bancada do

" PP na Assembléia Legislativa,
deputado Joares Ponticelli, cor
respondência alertando para o

desfalque que o Fundosocial re-
" presentaria para os cofres muni

cipais, caso o PP, com auxílio do
'.

PT, não conseguisse na Justiça, a
divisão dos recursos provenien
tes do ICMS com osmunicípios
(25%) e repasse os índices cons
titucionais para os poderes e ins

tituições - TJ, Ministério Públi
co, Tribunal de Contas (TCE),
Assembléia Legislativa e Udesc.
A decisão liminar veda ainda a

transação com os devedores do
fisco e a compensação de até 5%
do imposto mensal devido, com
o estímulo de 10% sobre o

percentual doado.
Segundo o deputado, com a

medida judicial, Canoinhas te
lia subtraído da parcela mensal
de ICMS o equivalente aR$ 47,2
mil. Se posto em prática esse

mês, o Fundosocial desfalcaria
a Prefeitura até omês de dezem
bro desse ano, no montante de
R$ 425,1 mil.

Segundo o vereador Neno,
a vitória da oposição na Justiça é
muito importante para o muni

cípio. "Esse tipo de iniciativa tem
que ser enaltecida, representa
uma economia importante para
omunicípio", disse.

Já o prefeito Leoberto
Weinert (PMDB) discorda da
decisão judicial. "Contribuindo
com o Fundosocial, certamente
teremos um retomomuito mai
or do que o valor com o qual
contribuiremos", afirmou.
Weinert disse que o Fundosocial
é a forma que o governo encon
trou para ajudar os municípios
carentes e que a oposição "chora
do jeito que sabe chorar".

Onde vai???
Ainda permanece o mistério sobre o destino político do

deputado federal Paulo Bauer.O parlamentar não tem falado
sobre o assunto mas as especulações são muitas. Parte do seu

grupo de apoio deseja que permaneça no PFL enquanto cente
nas de amigos o estimulam a trocar o partido comandado por
Jorge Bornhausen pelo PSDB liderado pelo senador Leonel
Pavan e que muito provavelmente terá o ex-presidente
Fernando Henrique Cardoso novamente como candidato a

presidente daRepública em 2006. Num cenário perfeito, Pavan
disputará o governo do Estado e Bauer será candidato ao sena
do. Se ganhar tudo está resolvido e ainda terá o gosto de ocu

par a cadeira que hoje pertence a Bornhausen. Se não chegar,
mas com uma eventual vitória de Pavan, ocupará a secretaria
que desejar no governo de Santa Catarina. Numa muito pro
vável vitória de FHC seráministeriável na certa. E, não im
porta o resultado, será o candidato do coração do prefeito
Marco Tebaldi para sua sucessão em Joinville.

Roda de traseiros
o presidente Lula que se especializou em criarmetáforas

e problemas para si próprio disse que o brasileiro precisa tirar
o traseiro da cadeira e procurar juros menores. A partir daí, a
colocação .dos traseiros foi parar no vórtice da discussão dos

problemas nacionais. Líderes políticos e empresariais dispa
raram afirmando que o presidente é quem deve sentar seu tra
seiro numa cadeira para trabalharmais e viajarmenos. Tam
bém cobraram que Lula apresente uma relação de bancos em
que haja diferença nos furos praticados.

Neno: "Esse tipo de iniciativa tem que ser enaltecida"

centralizador anti- o dinheiro que já era do muni

cípio para reaplicá-lo, pormeio
de convênio, fazendo benesse
com o que já pertencia ao ente

federado mais descentralizado,
omunicípio", afirma o deputa
do.

e

PROCESSO municipalista ao criar o

Fundosocial. "O governo toma
de cadamunicípio catarinense,
nomínimo 5,5 por cento de sua
parcela de ICMS, dinheiro que
pertence aosmunicípios. Toma

O PP estadual se aliou ao PT
na luta contra a criação do
Fundosocial. Segundo
Ponticelli, o governo está sendo

Polícia na cadeira
oMarcoAurélioMarcucci finalmente não é mais delega

do regional da polícia civil catarinense em Joinville. Saiu do

cargo diretamente para a cadeia. Está preso no quartel daPolí
ciaMilitar em Joinville. É acusado de formação de quadrilha,
peculato e coação de testemunhas. Já perdeu o cargo, corre o
riscos de ser expulso da polícia civil e ter cassado o mandato
de vereador em Joinville. Não importa o que aconteça a ele, o
desgaste que toda esta história provou no desempenho da se

cretaria de segurança é irreversível.

Presidente da FundaçãoMunicipal de Esportes fala
sobre a polêmica do Ditão

Interdição do Estádiofoi abordada como "ineficiência administrativa"

CANOINHAS - É com

tranqüilidade que Giovani
Cristo Bade, presidente da

Fundação Municipal de Es

portes explica a situação do
Estádio Ditão. "Estamos fa
zendo o que é possível, den
tro de nossas possibilidades", .

afirma.
A polêmica em torno do

v Estádio, que vem desde a-ad
. ministração passada, com a

queda do muro do Ditão, se
•

agravou com a situação da ar

quibancada, que está com a

sua estrutura condenada,
além das condições precárias

< dos banheiros e portões. Com
a migração do time da BV Fi-

nanceira para Major Vieira, PROJETOS
onde tiveram o Estádio do Sobre as críticas feitas a

município cedido. para trei - Fundação de que o esporte
nos e partidas oficiais depois, adulto não está sendo privile
que o time teve oDitão nega- giado, Giovani diz que "não
do pela Fundação, a polêmi- adianta fazer projetos para
ca virou indignação. .

adultos sem estádio" e. que,
Giovani explica que são por enquanto, os projetos da

necessárias melhorias em di- Fundação se restringem aos

versos setores do Estádio an- menores. A Fundação promo
tes de cedê-lo para partidas ve aulas gratuitas para alunos
oficiais e que explicou aos di- da rede municipal de ensino

rigentes da BV que a estrutu- nas modalidades de futebol de
ra do Estádio estaria pronta campo, handebol, tênis de

emjulho, no entanto, como o mesa, futebol de salão, bas
time está participando da quetebol e voleibol. Sete pro
Copa Norte, é impossível es- fessores se revezam nas aulas

perar até julho. que acontecem no Ginásio de

Esportes Santa Cruz, no cam-

po de futebol da E.E.B. Santa
Cruz, no Ginásio da Associa

ção Atlética Banco do Brasil

(AABB) e no Ginásio da Em

presa Lavrasul. Podem parti
cipar das aulas; crianças e

adolescentes com até 18 anos.

Ditadura dasMPs
O presidente da Câmara, Severino Cavalcanti (PP-PE),

acusou na quarta-feira o governo de promover um "fecha
mento virtual" do Congresso com a utilização excessiva de
medidas provisórias, de forma semelhante ao que era feito no

regime militar com o uso do decreto-lei. Na avaliação dele,
tanto o decreto-lei quanto aMP produzem o mesmo resulta
do: o Congresso fica impedido de legislar. Para ele, Poder
Executivo faz a agenda do Legislativo "num claro desrespeito
ao princípio da separação dos Poderes". O presidente da Câ
mara acha que "falta muito pouco para se igualar aos sombrios
tempos da ditaduramilitar", quando havia incentivo para os

parlamentares se ausentarem das sessões e o decreto-lei era

aprovado por decurso de prazo.

PRECONCEITO
Sobre os comentários en

volvendo a origem de Giovani
- ele veio de Curitiba para as

sumir a Fundação - Giovani
comenta com tranqüilidade -

"Não me atrapalha, é uma pena
que algumas pessoas pensem
assim. Mas vou continuar tra-

.
balhando pelo esporte. Isso é
normal", lamenta. Quem tem, temmedo

O presidente dos Estados Unidos, George W. Bush, foi
retirado às pressas do Salão Oval da Casa Branca e transferido

para um bunker subterrâneo, ao mesmo tempo em que o vice

presidente, Dick Cheney,era levado a um local seguro, não
revelado, por causa dos temores causados pela informação de

que um avião teria ingressado em espaço aéreo restrito. Mais
tarde, autoridades disseram tratar-se de um alarme falso.

Shimoguiri: ntesta

declarações'dô.secretári
regional Beng e�.ill1Õ·

Baixaria
Deputados, procuradores e especialistas debateram na

quarta-feira na Câmara dos Deputados em Brasilía os rumos

dacampanha "Quem fmancia a baixaria é contra a cidadania",
iniciativa da Comissão de Direitos Humanos e Minorias da
Câmara. O professor de jornalismo da UniversidadedeBrasília
(UnB)Murilo Ramos propôs a expansão dos objetivos da cam
panha. "A ênfase exagerada que às vezes se dá à baixaria es

conde os problemas institucionais do setor de radiodifusão",
avaliou Murilo. O coordenador da campanha, deputado
Orlando Fantazzini (PT-SP), rebateu as críticas: ''Ao falar em
baixaria, nos apropriamos de um termo popular, mas toma
mos o cuidado de definir os objetivos da campanha, que são a
defesa dos Direitos Humanos e dos direitos garantidos pela
Constituição de 88", explicou.O debate ocorreu durante o se

gundo dia do seminário "Controle Social da Programação
Televisiva", promovido pela Comissão e pela Procuradoria
Federal dos Direitos do Cidadão.

TRÊSB�S -Asde�larâçõe
';vimento regional dê Canoinha�, :Seu

. \.
.'

ponsabilidade do transporte esco!� .... �. aluno .. '.
QenSlll?médi()

da rede estadual de ensino forarii contestadas �sta se�an�p�!9
,prefeito de Três Barras, Luiz DivOIisir ShimogUiri. �lnlhátêria.

publicada no jornal A Notícia, no dia 20 de abril,'p'sêcI'etàrio
afirmou que segundo o Ministério d� �d1Ícaç�o, o e�tado não
teria responsabilidade em garantir q transportedos estu ntes do
ensinomédio. '. .

.

.

......• i .•
.

'.

No entanto, Shimoguiri.qüestiona o secretáriÓso ve-
. racidade da informação.já que; segund()üprefeitó, aLein" 10.709
de 31 de julho de 2003, "define corno' obrigação 00 Estado o

custeio das despesas com o transporte dos alunos matriêiilados na
. rede pública estadual de ensino" Ç()pfpf.!ne destacf;l Q prefbt(); o
Governo do Estado ao in�és�� apre�entar arg��yn�ospara s�
.isentar de suas obrigações, deyeria re�u1�z�'}ÜlJ:n�l�i�que gar�;;".
tttaosmunicípios orepasse de:verQas.pWao trâIisporte,dos'âlu�
nos. "Chega de desculpas, o que pedimos sãó soluções'kdisse.
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Justiça dá prazo de 30 dias

para Une regularizar clínica
Caso descumpra a determinaçãojudicial, UnCpagarámultas que chegam aR$1Omil

Correio do Norte
Canoinhas, 29 de abril de 2005
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CANOINHAS - A Funda

ção Universidade do Contesta

do (UnC) está impedida de rea
lizar consultas oftálmicas e/ou

exames de acuidade visual pe
los alunos e professores não

médicos do Curso de

Optometria do campus de

Canoinhas.A determinação está
em liminar concedida pela juíza
de Direito Dayse Herget de Oli
veira Marinho em ação civil

pública ajuizada pelos Promo
tores de Justiça José Renato

Corte e Eduardo Sens dosSan

tos. Atendendo a pedido doMi
nistério Público de Santa

Catarina (MPSC), amagistrada
também estabeleceu prazo de 30

dias para que a instituição de

ensino modifique todo seu ma

terial publicitário para fazer

constar, de forma clara e osten

siva, a informação de que o pro
fissional de optometria não

pode prescrever, indicar ou

aconselhar a utilização de len

tes de grau, por ser atividade

exclusiva de médico, sob pena

de pagamento de multa de R$
10 mil.

"Segundo a legislação vi
gente, são de competência ex

clusiva do médico oftalmolo

gista a análise, visualização,
descrição de outras anomalias
encontradas no globo ocular e

a prescrição ao paciente da len
te de grau que for cabível, não
sendo possível atribuir essas

ati vidades ao técnico de

optometria", escreveu a

magistrada em seu despacho. O
Ministério Público relatou ao

Judiciário que a UnC mantinha

serviço de atendimento a pes
soas carentes prestado pelos alu
nos do curso de optometria. Na
ação os promotores de Justiça
relataram que o atendimento

clínico e a indicação de uso de
lentes de grau pelo optometrista
podem resultar em processo por
exercício ilegal damedicina.

O curso superior de gradu
ação em Optometria da UnC
oferece 50 vagas a cada semes
tre. Conforme apurou oMPSC,

omaterial publicitário a respei
to do curso traz informações
"que levam o consumidor a crer

que o mercado de trabalho é

'vasto e em expansão', e que a

graduação do optometrista per
mite que atue prevenindo, de
tectando, protegendo e com

pensando problemas de visão,
sem contudo deixar claros os

limites da profissão". Por isso,
além de requerer o atendimen-

. to da legislação que trata do
exercício da oftalmologia, o

Ministério Público buscou tam

bém o cumprimento do Código
de Defesa do Consumidor, que
assegura o direito à informação
correta e dispõe sobre a publi
cidade enganosa, caracterizada
também quando há omissão de

informação relevante.
"É preciso levar em conta

que parcela considerável dos
alunos têm objetivos profissio
nais como foco principal. É,
ademais, notório que boa parte
dos estudantes de optometria é

proprietário, filho de proprie
tário ou funcionário de óticas

ou serviços similares, sendo ra-

zoável presumir que não in

gressam no curso apenas para

ampliar seus conhecimentos te
óricos", escreveram os promo
tores de Justiça. Na apreciação
do mérito da ação o MPSC re

quer, entre outros pedidos, a

condenação da universidade à

restituição dos valores pagos ou
abatimento do preço das men
salidades do curso, aos consu

midores que se sentirem lesa

dos e se habilitarem na execu

ção da sentença, e à publicação
de resumo da sentença a ser

proferida em jornal de grande
circulação.

O MPSC pede também a

condenação da UnC para fazer

, constar, em todo omaterial pu
blicitário referente ao Curso de

Optometria, inclusive na

Internet, a frase "O profissional
formado em optometria não

pode prescrever, indicar ou acon
selhar a utilização de lentes de

grau, função exclusiva de médi
cos oftalmologistas, conforme
determinado pelos artigos 38 do
Decreto W 20.931/32 e 14 do
Decreto n° 24.492/34".

Região

Arquivo

, �

I
I

�

j

Clínica já atendeu centenas de pessoas

Flávia Daniele

Modelo "fashion'', Irineópolis para as agências internaci
onais, FláviaDanieleGrossl, será destaque na revista especi
alizada "TodaTeen". Forammais de sete horas posando para
fotógrafos da revistas e mais testes para agências de Milão

(Itália), Santiago do Chile e Japão. Pintando por aí, com cer

teza, viagens e trabalhos na Europa eAmérica Latina.

Noite de Florianópolis em Brasília

Repercutindo nas rodas sociais de Brasília e da ca

pital catarinense, o evento promovido pelo Convention
& Visitors Bureau de Florianópolis, na noite de terça
feira (26), na Casa de Santa Catarina, em Brasília. Pra

tos da culinária açoriana com pratos típicos preparados
pela equipe do "Bragança Gastronomia", de Jurerê In
ternacional, encantaram embaixadores e mais de uma

centena de personalidades ilustres, convidados para a

noitada. Com decoração especial, com posters e banners

alusivos aos hotéis, restaurantes, resorts, centro de con

venções de Florianópolis, a Casa de Santa Catarina, lo
calizada no Lago Sul, estava engalanada para

recepcionar os inúmeros convidados do Convention &

Visitors Bureau de Florianópolis.
Presença do presidente da Embratur, Eduardo

Sanovicz e da presidente do Convention & Visitors

Bureau de Florianópolis, Carmem Peters; prefeito de

Florianópolis, Dário Berger; Jorge Nicolau Meira, pre
sidente da Santur; Valdir Colatto, secretário-executivo

da Articulação Nacional de Santa Catarina, em Brasília;
Ivonice Aires Campos, diretora-geral da Secretaria da

Articulação Nacional; Lúcio Botelho, reitor da Univer
sidade Federal de Santa Catarina; Noberto Roeskamp,
secretário do Desenvolvimento Regional, de Joinville;
deputados federais Paulo Afonso e Edinho Bez.

I �

Valdir Colatto, secretário-executivo 'da Articulação
Nacional; Jorge Nicolau Meira, preidente da Santur;
primeira Dama Rosemeri e o prefeito de Florianópolis,
Dário Berger em Ivonice Campos, diretora da secreta

ria da Articulação Nacional

_

Leonardo Vieira, gerente do Centro Sul, Eduardo
Sanovicz, presidente da Embratur e Lúcio Colombo,
assessor de comunicação da secretaria da Articulação

Nacional de Santa Catarina, em Brasília

Eduardo Sanovicz, presidente da Embratur e membros

do conselho diretor do Convention & Visitors Bureau,
de Florianópolis

Prestígio
Também prestigiaram o evento, o embaixador de Gana,

-

EbeenezerAppreku; embaixador daTunísia, HassineBouzied; em
baixador daArgélia, Mohamed Daoud; embaixadora da Tailândia,
Sirii Bunnag. Hoteleiros e executivos ligados aos Conventions

catarinenses, comVolneiKoch, diretordoHotelPraiatur; LaylaAze
vedo, executiva do Blue Tree Hotels, de Brasília; Adalberto Luiz

Conceição, diretor do Jurerê Intenacional; Guilherme Oliveira e

Ricardo Pereira, diretores doMaria doMarHotel; JanicePires; exe
cutivadaAbarstur, Brasília; Paulo deBritoFreitas, diretor-presiden
te daSBTUR; Luiz CarlosNunes, diretoradoHotel BeiraMar-Hotel

ltaguaçu. SorayaMazer, gerente deGrupos eEventosHabitasul, di
visão de hotelaria; Ednilson Kovaleski, diretor-executivo do

Convention & Visitors Bureau, de Florianópolis; Leonardo Vieira,
gerente comercial do Centro de Convenções de Florianópolis;An
dréiaVilanova, executivadoHotelMagestic, Florianópolis; Tatyany,
executiva do Hotel Cambirela; SorayaNazza, executiva do Jurerê �

Internacional; Joseli Cintra, diretora da Açoriana-Federação dos -

Conventions &Visitors Bureau;MarcosHeise, assessor de comuni

cação do Convention & Visitors Bureau de Florianópolis; Rosilda
Rachadel Prates, gerente do Besc emBrasília. FernandoDutra, dire
tordoBancoCentral doBrasil;Cláudai Lavar, assessorade eventos
doministério das Cidades; EneidaLuzDantas, presidente daAssoci

ação dos Catarinenses emBrasília; Januário, diretor doSebrae/SC;
Estanislau daCosta Sá Júnior, coordenador de eventos doministério
dosEsportes; DeiseCristina de Souza, chefe do cerimonial dominis
tério daFazenda; jornalistasArthurMontelro, GilmarCorrea,Mau
rício Júnior, Cláudio Humberto (Jornal de Brasília), Jane Godoy
(colunista do Correio Braziliense), Anna Paola Frade Pimenta da .

Veiga (RevistaFrade), ConsueloBadra (RevistaFoco), Paula Santana
(Jornal deBrasília).

Compromisso
O diretor-superintendenteNorteNale, da Casan, com sede em

Joinville, atendeu solicitação do prefeito de Irineópolis,Wanderlei

Lezan (pMDB), de implantar uma extensão de rede com400metros

de extensão, para atender cerca de 12 famílias carentes quemoram à

esquerda da Avenida 22 de Julho, sentido centro-Br-Zêü, Foi um
investimento de R$ 10 mil. A Casan entrou com o encanamento e a

prefeituracommáquinas emão-de-obraparaaberturadas valas. Pro
messa de governo cumprida pela administraçãomunicipal.

DesenvolvimentoSustentável
Cerca de oitenta pessoas, entre líderes comunitários e chefes de

famílias, participaram de encontro noClubeValões, dia 16 de abril,

para tratar de detalhes do Plano Integrado deDesenvolvimento Sus
tentável para o município de Irineópolis, De acordo com o vice

prefeito, JoséCocharki (PT), foram indicados dois líderes por comu

nidade. Os coordenadores indicados através de votação, dois repre
sentantes da secretariamunicipal de Saúde, doisda secretariamunici

pal de Educação, dois representado o cleroe dois do Cepagri.
São parceiros do projeto, a Câmara deVereadores, Banco do

Brasil, SintrafeAssociaçãoComercial, IndustrialeAgropecuária de
Irineópolis (AClI). Os trabalhos de pesquisa, foram iniciados em

duas comunidades: Bom Sossego eBoaVista, seguindo o critério de
mais carentes domunicípio. No sábado, 23, Cocharski acompanhou
pessoalmente o grupo depesquisa nessas comunidades, formado por
22 alunos da Uniguaçu.

REVELAÇÃO EM 1 HORA
Porque uma imagem vale por mil palavras

.
ua Major Vieira, 423 • Fone: 622·2528

DIA DAS MÃES
PRESENTEIE SUA MÃE!

Eternize os momentos ao lado da sua mãe!

Fotografe e revele suas fotos na Topycolor.
Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



Correio do Norte
Canoinhas, 29 de abril de 2005

"Em vão buscaremos ao longe afelicidade, se não a culti- .

varmos dentro de nós mesmo" (D. Antônio da Costa).

FELIZANIVERSÁRIO:
*A todos os aniversariantes da semana;

DATAS COMEMORATIVAS:
*30/04 DiaNacional da Mulher e dia do Ferroviário;
*01/05 Dia do Trabalhador e dia do Ex-Combatente da

FEB;
*03/05 Dia do Sertanejo, dia do Sol e diaMundial da Li

berdade de Imprensa;
*05/05 DiaNacional das Comunicações;
*06/05Dia do Taquígrafo e dia do Cartógrafo;

15ANOS:

Ajovem ELAÍS GOMES DOS SANTOS está comemo
rando hoje (29)' seus 15 anos a ela desejamos muita saúde e

muitas felicidades.

BELEZA INDISCUTíVEL:

CARLAROBERTAbAMASODA SILVEIRA, la Prince
sa: Garota Planalto Norte. Orgulho belavistense.

RENATO & ALMIR:

,
Recebendo do PrefeitoAdelmoAlberti a premiação pela

conquista do 10 lugar no Festival da Canção realizado para
comemorar o aniversário de BelaVista, a eles os nossos para
béns e desejamos que continuem fazendo sucesso.

la FESTA DACOLHEITA FOI SUCESSO:
Comemorando o 110 Aniversário do Município de Bela

Vista do Toldo, no dia 16 de abril, oMunicípio realizou a pri
meira festa da colheita. As festividades foram do dia 09 até dia
21 de abril, com uma programação envolvendo todas as enti
dades domunicípio, tendo como realizador do evento o Insti
tuto Eco Iguaçu.

Foi realmente um sucesso, superando as expectativas de

público em todos os dias, certamente marcando história no

Município de BelaVista do Toldo. O Prefeito AdelmoAlberti

juntamente com sua administração, agradece a presença de to
dos que participaram e prestigiaram nossas festividades.

Lembrando que, outros eventos serão programados em

nosso município, promovendo e desenvolvendo a cultura e

lazer de nossa população.
.

-

CAMPANHA DEVACINAÇAO DO IDOSO
- CONTRA GRIPE:

. Neste sábado 30 de abril, das 08:00 hs às 17: OOhs, no Posto
de saúde de BelaVista do Toldo. Serão vacinadas todas as pes
soas commais de 60 anos. Não esqueça o cartão de vacinas.

VERDADEIRO BAilE SHOW...

... Imperdível, Mega Baile do dia das Mães, na Soco Bela

Vista, 08 demaio,ALMA SERRANA (Mato Grosso), um dos
melhores conjuntos para baile, serão 04 horas de pura anima
ção e diversão, início 21 horas. Ingressos antecipados na Pani
ficadora e com os Formandos.

DESTAQUE:
* O ótimo atendimento do Auto Posto Barracão com sua

nova frentistaLILIAN GOMES, seja bem vinda a BelaVista
novamente.

Prefeitura de Três Barras efetua reparos
na ponte de Marcílio Dias

TRÊS BARRAS - Depois
de insistentes pedidos junto
ao governo Estadual, o pre
feito de Três Barras, Luis

Shimoguiri (PP) decidiu to

mar uma atitude paliativa em

relação à ponte que liga o dis
trito canoinhense de Marcílio

Dias ao distrito São Cristó

vão, em Três Barras. Há tem

pos, moradores reclamam da

situação da ponte, que estava

Edinei Wassoaski

Reparos são emergenciais até que o governo tome atitude

BelaVistadoToldo eMonteCastelo são beneficiadaspelo programa
Luz ParaTodos

200familiasforam contempladaspeloprograma nas duas cidades

BELA VISTA DO TOL
DO/MONTE CASTELO - A

exemplo do que aconteceu em
Mafra, Canoinhas e

Papanduva mais duas cidades
do Planalto Norte estão sen

do beneficiadas pela eletrifi
cação rural. Na sexta-feira,
22; aproximadamente 200 fa
mílias de Bela Vista do Toldo
e Monte Castelo assinaram
contrato com a Celesc para
receber luz elétrica em suas

propriedades sem qualquer
custo.

Diversas autoridades
.

como o secretário da Infra
Estrutura, deputado Mauro
Mariani (PMDB) participa
ram da cerimônia de lança
mento do projeto do Gover
no Federal Luz Para Todos em

Monte Castelo. Em discurso,
Mariani ressaltou a importân
cia do programa e sobre a efi
ciência do Governo em

colocá-lo em prática.
O gerente regional da

Celesc, Gilberto Odilon

Eggers, aproveitou a concen

tração dos proprietários ru

rais que irão receber luz elé
trica para alertar sobre os pe
rigos da eletricidade. Lem
brou que o manuseio de to

madas e instalações devem
ser feitos por alguém quali
ficado e também é importan-:
te ter atenção especial com as

crianças.
De acordo com regional

da Celesc em Mafra, 97 famí
lias de Bela Vista do Toldo se

rão beneficiadas com 30.020

quilômetros
totalizando

de rede

com madeira podre e amea

çava cair. O prefeito
Shimoguiri chegou a mandar
um requerimento ao governa
dor do Estado, Luis Henrique
(PMDB), pedindo recursos

para se fazer uma reforma

completa na ponte, mas até

agora não recebeu resposta.
Como a situação da ponte

estava bastante precária, a

Prefeitura realizou alguns re
paros que, pelo menos, garan
tem que a ponte não caia e

permite que automóveis vol
tem a trafegar pela ponte.
Muitos acadêmicos que estu
dam na unidade de Marcílio
Dias da Universidade do
Contestado (UnC), utilizam a

ponte para desviar dos bura- p

cos do asfalto que liga o cen-
�

tro de Canoinhas ao distrito.

Shimoguiri ressaltou que
a medida é paliativa e que
continua no aguardo por uma
posição do g�verno quanto ao

pedido de recursos.

um

investimento de R$ 531,6
mil. EmMonte Castelo serão

96 famílias que receberão
35.756 quilômetros e um in
vestimento de R$ 496,3 mil.

'..')

Mais de 65 mil quilômetros de fios elétricos serão instalados

PlanoDiretordeMafra será reformulado
MAFRA - A reformulação do reuniões com a comunidade para

Plano Diretor de Mafra, que data verificar asmelhorias e necessida
de 1991, começou a ser delineada des demudanças.Acadêmicos ini-
nesta semana, atendendo àexigên- ciarão um trabalho junto com alu-

ciadoMinistériodasCidades,atra- nos de 5.a a 8.a séries das escolas
vés de Lei Federal, que deverá ser municipais, explicando o Plano

cumprida até o final do próximo Diretor, para que eles apresentem
ano. suas sugestões. Posteriormente, o

Inicialmenteserárealizadoum trabalho seestenderáàs famílias dos

completo levantamento cadastral e .

.

alunos eàcomunidadeondevivem

topográfico do município, para O prefeito de Mafra, João
posteriormente ser feita a adequa- Alfredo (Jango)Herbst está entu-
ção às determinações das leis vigen- siasmado e ansiosopela execução
teso Na seqüência estão previstas da reformulação do PlanoDiretor

CORALEMPREENDIMENTOS EPARTICIPAÇÕES S.A.

EDITALDECONVOCAÇÃO

ASSEMBLÉIAGERALEXTRAORDINÁRIA
ASSEMBLÉIAGERALORDINÁRIA

Convidamos os acionistas daCORALEMPREENDIMEN
TOS E PARTICIPAÇÕES S.A. para comparecerem aAssem
bléia Geral Extraordinária e Assembléia Geral Ordinária da

sociedade, a serem realizadas cumulativamente, como faculta o

§ lado artigo 131 da Lei 6.404/76 e artigo 44 da Resolução na
01103 da Jucesc, no dia 20 de Maio de 2005, às 18:00 hs, em
primeira convocação com 2/3 dos acionistas com direito a voto

e à 18 :30 hs, em segunda convocação, com qualquer número de
acionistas com direito a voto, em sua sede social à Rua Felipe
Schmitd na 550, em Canoinhas, SC, para tomarem conheci
mento e deliberarem sobre a seguinte ordem do dia: a)- Em
Assembléia Geral Extraordinária: 1)- Reforma dos Estatutos

Sociais, relacionada com os artigos que regulam a condição de

"capital autorizado" da sociedade, para alterar essa condição e

conseqüentemente, extinguir o Conselho de Administração, e
regular a forma de eleição daDiretoria; 2)- Outros assuntos de
interesse social. b)- EmAssembléiaGeral Ordinária: 1)- Toma
da de contas da Diretoria, exame, discussão e votação das De

monstrações Financeiras relativas ao exercício findo em 31 de
Dezembro de 2004; 2)- Eleição dos membros da Diretoria para
o triênio 2005/2008; 3)- Fixação dos honorários dos Diretores;
4)- Destinação dos lucros apurados no ano base de 2004; 5)
Outros assuntos de interesse social

Canoinhas, 19 deAbril de 2005.

A Diretoria.

domunicípio.Na semanapassada,
eleparticipou emFlorianópolis do
1. o CongressoEstadual de Gestão
Pública Municipal, promovido
pela Federação Catarinense dos

Municípios (pecam), que abordou
entre outros temas Planejamento
Urbano, saneamentoePolíticas Pú
blicas Sociais.

O início dos trabalhos foi
detalhado durante reunião rea

lizada semana passada no gabi
nete do ouvidor geral, EloiWitt,
com a presença do vice-prefeito

Carlos César Pigatto, do

geólogo LuizWeinschutz, da ar- �

quiteta Débora Kahlow e das •

. acadêmicas do curso de geogra- "

fia da UnC, Marilda Mets e

Sileide Liebl Schultz.
Witt explicou que o primei

ro e importante passo para a

reformulação do Plano Diretor
já aconteceu. Segundo ele, a ade- ,

quação ao crescimento do mu

nicípio é necessária e urgente, "

uma vez que o atualmente em vi- ,,,

gência data do ano de 1991.

CONFECÇÃO DE UNIF"ORMES

ESPORTIVOS, ESCOLARES E INDUSTRIAL

Fone/fax: (47) 622-4001

J®
TRUNfO SPORT

L r3 n o

.
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Chuva de granizo atinge
MarcílioUnC

CANOINHAS - Uma forte

chuva de granizo atingiu a re

�ão do distrito deMarcílioDias,
na sexta-feira, 22, destelhando e

alagando dezenas de casas.
No núcleo daUniversidade

doContestado (UnC) que fica no
distrito, as pedras de granizo en
tupiram as calhas e a água aca

bou entrando nas salas de aula e

em alguns laboratórios. O pré
dio em que está sendo construída

a biblioteca também alagou e o

hospital veterinário teve telhas

quebradas. O vento derrubou

diversas cadeiras da cantina que
se espalharam pelo terreno da

Universidade. Segundo levanta
mento da própria instituição, 14
computadores molharam, vári
as árvores foram derrubadas, di
versas salas de aula e uma sala

de escritório ficaram alagadas.
"Os estragos não foram grandes
em comparação ao barulho que
se OUV1a durante

em Dias
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Na sextajeira, 22,jortes ventos e chuva de granizo impediram a

realização das aulas noNúcleo da Une emMarcilioDias

Árvores foram arrancadas pela força do vento

a chuva", segundo informações
da assessoria de imprensa da
Une.

Nenhuma pessoa ficou feri

da.A chuva ocorreu em horário
de intervalo entre o período da
tarde e as aulas do turno da noi-

te. Segundo o diretor adminis

trativo daUniversidade, Roberto
Bauer, "as aulas voltaram ao nor

mal na segunda-feira, 25, e os

pequenos estragos estão assegu
rados", garantiu.

Encontro acontece hoje, com início às 13h30min

nicipal de Assistência: a Cri
ança e ao Adolescente, do
Conselho Tutelar, de coorde
nadores e técnicos dos abri

gos, gestores municipais de

assistência, alunos dos cur
sos de serviço social, peda
gogia, psicologia, direito,
entre outros.

O principal objetivo do en-

EDITAL DE CONVOCAÇÃO
Abril de 2005

O Presidente do Hospital Santa Cruz de Canoinhas, LINCOLN

SIMAS, no uso de suas atribuições, CONVOCA os associados para a

Assembléia Geral Ordinária, dia 17/05/05 com primeira chamada às 18:00

horas, segunda chamada às 18:30 horas e terceira chamada às 19:00 horas com

qualquer número de sócios que se realizarà na sala de reuniões do Hospital
localizado à Rua João da Cruz Kreiling 1050 Centro em Canoinhas/SC, com a

seguinte pauta:
APROVAÇÃO DO BALANÇO DO EXERCÍCIO DE 2004;

- ASSUNTOS GERAIS

Lincoln Simas

Presidente do Hospital Santa Cruz de Canoinhas

Canoinhas 27 de ABRIL de 2005

I
,

:Telas -,Grades" Muros -, Artefatos de Concreto
FAB I 624-145.9

CRI RlO CI CON BILl E
Fone 622-1718

Rua Coronel Albuquerque, 1158

Farmácia

Fazemos medicamentos
- Produtos odontológicos - Florais de Bach
- Produtos veterinários - Medicamentos controlados
- Cosméticos (ex. Fluoxetina, Paroxetina)

- Dispomos de Assistência Farmacêutica

para a melhor orientação do uso do seu medicamento

fr 622-3658 \ 622-8618
R. Coronel Albuquerque n" 701 - Canoinhas - sc

Nóo compre preço
Compre qualidade

contra será discutir a situa

ção dos abrigos públicos e

privados que atendem crian-

ças e adolescentes.
-

O Encontro, que será com

posto de seminário com pales
tras, além de oficinas

de discussão, começa hoje, às
13h3Omin e vai até às 17h30min
no Anfiteatro da Universidade

Algumas árvores chegaram a ser arrancadas pela raiz

UnC promove 1.°Encontro sobre Estatuto daCriança
e doAdolescente

do Contestado, emCanoinhas.
As inscrições podem ser

feitas preenchendo a ficha im

pressa.
Ainscrição também pode

rá ser realizada no dia do En
contro antes do início das
atividades. Informações adici
onais no telefone (47) 622-
9940.

CANOINHAS - Acon

tece hoje, 29, o I Encontro
Abrigo segundo os princípi
os do Estatuto da Criança e

do Adolescente, promovido
pelo curso de Serviço Social

da Universidade do Contes

tado (UnC) de Canoinhas.

O evento contará com a par

ticipação do Conselho Mu-

Há 50 anos

Visita oficial do governador Irineu
Bornhausen

Aceitando convite do senhor Herbert Ritzmann, pre
feito municipal, virá dia 7 de maio próximo, a esta cida
de o senhor Irineu Bornhausen, digníssimo governador
do Estado, acompanhado de brilhante comitiva.

A caravana governamental será recepcionada em Ma

jor Vieira às 15 horas, ali permanecendo até às 16h30min.

Chegará em nossa cidade às 17 horas, quando será

recebido pelas autoridades, escolares e o povo, à rua Se

nador Felipe Schmidt esquina com a Paula Pereira, es
tando programado saudações pelos representantes dos es

tabelecimentos de ensino, oferecimento de fiares e ou

tras demonstrações de apreço ao grande governador
catarinense.

Na manhã de sábado, 23, o granizo ainda não havia
derretido
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Pesar no mundo inteiro pelo
desaparecimento deAlbert Einstein
Albert Einstein, prêmio Nobel da Física, insígnia sábio cujo

gênio nas teorias matemáticas conduziu a era do átomo e da bom

ba atômica, faleceu hoje no Hospital de Princeton, aos 76 anos de
idade. A causamortis oficial foi a inflamação da vesícula biliar,
tendo o famosomatemático se internado no hospital aomeio-dia
de sexta-feira.

Cine TeatroVera Cruz apresenta:
Hoje, às 20 horas:
Nem Sangue, NemAreia
Uma das maiores comédias do famoso astroMarioMoreno

(Cantinflas)

PUBLICADO EM 30 DEABRIL DE 1955

Cuide de seu pé, ele é o seu suporte!
unha encravada, calos, verrugas,
micoses, pés dtabétrcos, tudo se

resolve na 0ft,cúlcu:lo�é_
temos também hideataçác, pé
completo e palmilhas pa ra seu

conforto

Rua: Gil Costa, 110 fone 622-1606

MERGULHE FUNDO NESSA IDÉIA
Natação Infantil, Adulto

F
Hidroginástica
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urologia e gerontologia
_L
.�

CRM- 3274-SC '"
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I
I I Rua: Gil Costo, 110, jone 622-1 606 .....

Rua: Frei l\11enandro Kamps
Fone: 622-4344 - 622-4543

Canoinhas - SC
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Economia Correio do Norte,
Canoinhas, 29 de abril de 2005

Prefeitura de Canoinhas

adquire
CANOINHAS - Namanhã

de quarta-feira, 27, o prefeito
Leoberto Weinert (PMDB) re
cebeu das mãos do representan
te da FuckAutomóveis, André
Fuck, as chaves de seis novos
veículos adquiridos com recur

sos do IPTU. A Fuck venceu li

citação por meio do primeiro
pregão eletrônico realizado nes
se governo. Os cinco veículos
Fiat Uno foram comprados com
uma economia de cerca de R$
700. A Fuck venceu a licitação

•

seis novos veículos
CincoFiat Uno e uma vanforam comprados com recursos do IPTU

com o valor de R$ 109,3 mil pe
los cinco veículos, pagos à vis
ta pela Prefeitura.

Economia mais significati
va é estimada na compra da van,
orçada em R$ 84 mil e adquiri
da por R$ 79,5 mil à vista.

Os veículos serão utilizados
da seguinte forma - um Uno

para a Secretaria de Agricultu
ra, um para a Saúde, dois para a

Superintendência de Obras e

um para o gabinete do prefeito.
Já a van será utilizada pela

Secretaria de Saúde, visando o

transporte de pacientes para
centros médicos como

Florianópolis e Joinville.
Weinert destacou que esta

medida é de extrema importân
cia para que as pessoas tomem
consciência da importância da

utilização do dinheiro arrecada
do com o IPTp.

"A palavra transparência
continuará sendo aplicada pela
atual administração, tanto que
a entrega dos veículos foi feita

em frente à Prefeitura para que
todos tomassem conhecimen
to", afirmouWeinert.

·0 prefeito lembrou que a

frota de veículos bem como os

maquinários ainda precisam ser

renovados na sua maioria, já
que foram encontrados em pés
simas condições. Um dos segre
dos dessa economia, segundo
Weinert, é o pregão eletrônico
que consiste num método inte

ligente e moderno de se adqui
rirum bem.

Edinei Wassoaski

Os seis novos veículos foram entregues em cerimônia em rápida em frente à Prefeitura

Serasa registra recorde'no 1;lumero
de cheques devolvidos emmarço

CANOINHAS - o mês de
março registrou omaior volu
me de cheques sem fundo por
mil desde o início da apuração
realizada pela Serasa, empresa
privada de análise de crédito,
em 1991.
.,

A cada mil cheques, 20,8
foram devolvidos por falta de
crédito, segundo a pesquisa
divulgadana segunda-feira, 25.

. Março foi o segundomês com
aumento no número de cheques .

. dêvolvidos depois de três me':
ses consecutivos de queda. Os
economistas da Serasa avaliam
que "embora o resultado não

indique claramente uma nova
tendência, deve servir de aler
ta". O maior índice de devolu

ção até então havia sido regis
trado maio de 2003: 17,6 che
ques devolvidos em cada lote
demil cheques.

Março foi o segundo mês
com aumento no número de

'cheques devolvidos depois de
trêsmeses consecutivos de que
da. Os economistas da Serasa

. avaliam que "embora o resul
tado não indique claramente
uma nova tendência, deve ser
vir de alerta". O maior índice
de devolução até então havia
sido registrado maio de 2003:

.p,6 cheques devolvidos em

"cada lote demil cheques.
Segundo os economistas da

Serasa, o aumento no número
de cheques devolvidos foi pro
vocado por fatores sazonais,
como as compras a prazo (que
cresceram no final do ano pas
sado); gastos com: o início do
ano escolar e Os impostos do

começo do ano. O calendário
deste ano também contribuiu,
ainda segundo o Serasa, pois
também os gastos da Páscoa
caíram emmarço. A contração
da renda das famílias, causada
pelo crescimento por doisme
ses consecutivos.do'desempre
go, tambémé apontada pela
Serasa como um fator para o

aumento dos cheques devolvi
dos.

O índice demarço é 31,6%
maior que o de fevereiro e

35,9% superior ao de janeiro.
Em janeiro de 2005 foram de
volvidos 15,3 cheques pormil,
e em fevereiro 15,8. Emnúme
ros absolutos, foram emitidos
em fevereiro último 153,4mi
lhões de cheques dos quais 2,4
milhões foram devolvidos por
não terem fundos. Já emmarço
foram emitidos 189,2 milhões
de cheques dos quais 3,2 mi
lhões sem fundos. O índice de

março deste ano também é su

perior em 20,9% ao indicador
nomesmomês do ano passado,
que foi de 17,2 cheques sem

fundo a cada mil.

Presidente daAnatei recebe abaixo
assinado contra a tarifa telefônica
FLORiANÓPOLIS - A de

putada federal Luci Choinacki
(PT/SC) acompanhou na terça
feira, 19, emBrasília, o deputa
do estadual Paulo Eccel (PT/SC)
em uma audiência com o

presidente daAgênciaNacional
de Telecomunicações (Anatel),

, Elifaz Chaves GurgelAmaral. O
deputado estará entregando ao

presidente daAnateimais de 100

.

mil assinaturas recebidas, além
das diversas moções encami
nhadas pelas câmaras de verea
dores, prefeituras, sindicatos,
associações de moradores e di
versas outras entidades, em

apoio ao seu projeto contra a co

brança da tarifa de assinatura
telefônica fixa emóvel.

A audiência aconteceu no

gabinete da deputada Luci, na
Câmara dos Deputados. Santa
Catarina perdeu a oportunidade
de ser vanguarda neste tipo de

Fone: (47)465-2906 Cei: 88074716

JÁ ESTÃO ABERTAS AS

INSCRiÇÕES PARA:
.ASSISTENTE FINANCEIRO

.LEGISLAÇÃO TRABALHISTA

I. ����������i�����jjil
SENAC: Rua Rolando Mallucelli, 16 - Centro
Canoinhas/SC Telefone: 47 622 - 4853Canoinhas

legislação, no dia 6 de abril,
quando por apenas dois votos

não conseguiu derrubaro veto

do governo. "Seria o primeiro
Estado a aprovar o fim da injus
ta e inconstitucional cobrança.
Nem a pressão da população,
que lotou as galerias daAssem
bléia, as pilhas de abaixo-assi
nados e os apelos dos parlamen
tares do PT foram suficientes
para sensibilizar os deputados da
base governista" , lamenta Eccel.

A tarifa telefônica, quando
instituída, há mais de 30 anos,
tinha o objetivo de ampliar a te
lefonia no país. Atualmente, não
se justifica mais sua cobrança,
que após a privatização, já so

freu mais de 4 mil por cento de

reajuste. "A cobrança afeta o di
reito do consumidor, pois nin

guémpode ser obrigado a pagar
por serviço que não utiliza", es
clareceu Eccel.

Panilicio
pao de Ló
o MELHOR CAFÉ EXPRESSO DA REGIÃO

���
ACEITAMOS ENCOMENTAS

DE PÃES ESPECIAIS, TORTAS FOLHAJ)\S,
BOLOS ART(STICOS E SALGADOS

�ua Vidal �amol, 697 fone: (47) 622·4082

MÁRIO
WUNDERLlCH
Corretor de Imóveis

Creci 1231

Oferta:
Casa de madeira cl parede
dupla situada no bairro Alto
da Tijuca cl105m2 de área
construída, contendo 4

I
quartos, sala, cozinha,
extrutura completa para
edificação de uma casa de
alvenaria de 220m2, aproxi -

madamente. Parte interna
casa totalmente forrada
forro de pínus, Está edificada
sobre o terreno de 450m.2.
Preço: R$20.000

Desconto
As microempresas poderão ganhar descontos sobre os im- 1

postos devidos de acordo com o número de empregos gerados
caso o Projeto de Lei Complementar 239/05 seja aprovado pelo '

Congresso.A proposta, de autoria do deputado Geraldo Thadeu ,

(PPS-MG), estabelece descontos sobre as alíquotasdo Sistema
Integrado de Pagamento de Impostos e Contribuições das ,

Microempresas e Empresas de Pequeno Porte (Simples) que 1

variam de 4% a 30%.

Nomínimo
A Mesa Diretora da Congresso recebeu, na sexta-feira, a

Medida Provisória 248/05, que aumenta o salário mínimo de
R$ 260 paraR$ 300 a partir do dia IOdemaio, inclusive para os
aposentados e pensionistas. O índice de reajuste é de 15,38%,
com um aumento real de 8,49%, segundo as contas do Governo
Federal. O valor do novomínimo havia sido definido em acor

do entre o Executivo e as lideranças dos partidos no Congresso
no final do ano passado, quando foi elaborado o Orçamento J

Geral da União para 2005.

Windows
O presidente daMicrosoft, Bill Gates, garantiu ontem que

o novoWindows será o mais seguro de todos. A declaração foi
feita na conferênciaWindows HardwareEngineering em Seattle,
nos Estados Unidos. Gates disse que quer utilizar um chip de ,

segurança para facilitar a identificação de ataques ao sistema

operacional. O processador seria capaz de identificar, no mo
mento da inicialização doWindows, alguma tentativa de "boot" ,

no disco rígido ou no drive de disquete. A tecnologia NGSCB
já foi batizada de Palladium, mas o nome não foi confirmado I

pelaMicrosoft.
Juros

Os R$ 128,2 bilhões que o governo petista do presidente
Lula pagou de juros sobre a dívida pública no ano passado seri
am suficientes para construir seis usinas hidrelétricas iguais a

Itaipu, ou ainda 1'9 siderúrgicas como a Presidente Vargas, da '

Companhia SiderúrgicaNaciorial, localizada emVolta Redon- "

da (Rio de Janeiro). Cada nova Itaipu custariaR$ 19,4 bilhões.
'

Já cada nova usina siderúrgica idêntica ao porte da Presidente
Vargas sairia por US$ 2,5 bilhões (R$ 6,55 bilhões).

Proieto
Tramita na Câmara o Projeto de Lei 5018/05, do deputado

'

Cabo Júlio (PMDB-MG), que determina que todos os termi-
'

nais de auto-atendimento bancário só possam funcionar com
sistema de segurança que tenha vigilantes capacitados, em ca-

,

bines blindadas, além de equipamento de filmagem que estabe-
'

leça comunicação entre o terminal, a central do banco e a polí
cia. De acordo com o projeto, as instituições financeiras, seus :
diretores e gerentes que descumprirem essa determinação esta
rão sujeitos a advertência, multa e até mesmo à suspensão do
exercício de cargos.

Rua Paula Pereira, 776
Fone: 622-2177 / 622·5123

RODÍZIO DE PIZZA
c&�

orno e.n II

;;E:t;e:náe-:lnoJ' t;ocCoJ' OJ' álas
A 50 metros da Matriz

FONE: 622.3232
Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Polícia

Bombeiros procuram homem

desaparecido
CANOINHAS - o Corpo

deBombeiros de Canoinhas pro
cm-a desde a noite de segunda
feira, 25, o corpo do agricultor
Redro Schmidt, 28 anos, desa

parecido nas águas do rio.Iguaçu,
no distrito de Paula Pereira na

noite de segunda-feira, quando
tentava atravessar o rio a nado

�as proximidades da balsa.

P.edro teria tentado atravessar o
rio na fria e chuvosa noite de se-

gunda-feira, mas como a balsa

eStava do outro lado do rio e o

balseiro que mora próximo não
�uviu seu chamado; Pedro deci
diu ir buscar a nado a balsa para

tÍansportar seu carro. Com a for

te correnteza da água, provocada
pela chuva, Pedro não resistiu e

acabou sendo levado pela água.
: Segundo o sargento Qua
dros, do Corpo de Bombeiros, o

resgate deve ser facilitado hoje.
O sargento explicou que entre 72
� 96 horas de permanência no

fimdo do rio, os alimentos que
estão no estômago do afogado,
�ndem a fermentar, o que pro-

� �v.oca a formação de gases e o

cbrpo acaba emergindo.
,

Equipes de resgate do Cor

po de Bombeiros trabalham in

t�nsamente. A chuva que caiu

durante toda terça e quarta-fei
ra, aumentou as dificuldades.A

água fria também éum empeci-

•

no rio Iguaçu
Corpo está desaparecido hámais de três dias

lho para a realização dos traba

lhos.
Pedro era agricultor em

Paula Pereira e costumava atra

vessar o rio a nado

freqüentemente.
Divulgação

Ambiental.
Não tendo sucesso namano

bra, os ocupantesdo veículo aban
donaram o carro e tentaram cor

rer' embrenhando-senomato. Os

policiais conseguiram alcançá
los e detê-los. Os homens captu
rados pela guamição, foram iden

tificados como sendo L.A. C. F.,
44 anos, 1. C. deO., 48 anos,D. N.
de S., 18 anos eM.F.,17 anos. To
dos residentes no município de

Itapema - SC.

Corpo de Pedro está desaparecido desde segunda-feira à noite

Queda demotocicleta

�" Na noite de quinta-feira, 21, em frente. à Igreja São Cris-

1rtóvão,A.K., 23 anos, caiu de suamotocicleta. O Corpo de Bom-
beiros foi chamado e constatou queA. estava com taquicardia,

�'bradicardia, fratura exposta no braço direito, corte no rosto,
• com hemorragia e suspeita de lesão na região da coluna. Os ,

:' . bombeiros realizaram os procedimentos de primeiros socor-
,

ros e conduziramA para o Hospital Santa Cruz.

,

j {I,:\
,

Acidente em vala

Na tarde de quinta-feira, 21, L.C.S.R., 17 anos, foi atendi
,i

do pelo Corpo de Bombeiros nas proximidades daRádioClu
be de Canoinhas, por termergulhado em uma vala, provocan-

• do umapossível fratura na coluna cervical. Os bombeiros cons
tataram que o jovem estava com dificuldade de respirar. De
pois de realizados os primeiros SOCOlTOS, L. foi conduzido ao

Hospital SantaCruz.

Ferimento por arma branca

No fim da tarde de sexta-feira, 22, aPolíciaMilitar seguiu
até a rua Canoinhas, no bairro São Cristóvão, onde a senhora

C.A., 20 anos, teria desferido um golpe de faca na senhora

N.F.G., 25 anos, causando-lhe um pequeno ferimento nas cos

tas. Ambas foram conduzidas e entregues ao Plantão daPolí
ciaCivil para as demais providências.

I

Polícia.Ambientalnotifica traficantes de animais silvestres em Itaiópolis
Quatro homens estavam tentando traficaranimais silvestres em Itaiôpolis

Durante a vistoria no veícu

lo suspeito, foi encontrado na

carroceria, sob uma lonaplástica
preta, várias gaiolas com pássa
ros silvestres da fauna nativa.

Ainda em vistoria em meio à

mata, foram encontradas peque
nas caixas contendo vários pás
saros capturados naquele local.

39 pássaros de diversas espé
cies da fauna nativa, como tuca
no-boi, tia-chica, pica-pau
benedito, saíra-princesa, saíra-

sete cores, gatorama, bico-de

fogo, chicharro, canário-assovio,
entre outros, estavam entre os

pássaros capturados.
Todos os envolvidos foram

deslocados até a GPM de

Itaiópolis, onde foram notifica
dos por crime de tráfico de ani

mais da fauna nativa silvestre.
Os pássaros apreendidos, de

pois de terem sido examinados

por um médico veterinário, fo
ram soltos namata.

ITAlÓPOLIS - Durante ron-
. lias no interior do município de

Itaiópolis, uma guamição do 12.0
Pelotão de PolíciaMilitar de Pro

teção Ambiental de Canoinhas,
ileparou-se com o veículo Ford

Ranger, em atitude suspeita.
,

Nomomento em que aguar-
� nição se aproximou para a abor

dagem do veículo, o motorista

lentou uma manobra rápida de

fuga, sendo impedido rapida
�ente pelo motorista da Polícia Divulgação

Diversas espécies de animais silvestres estavam presas em gaiolas

Fe�imento por arma branc(l1I
Na noite de sábado, 23, no bairro Industrial n.

o 2, uma guar
nição da PolíciaMilitar atendeuA.R.R., 26 anos, homem, que

•

havia sido ferido com um golpe de facão. AR.R. informou quem
.

teria sido oautor da agressão, mas os policiais não conseguiram
encontrá-lo. O Corpo de Bombeiros foi chamado para prestar
os primeiros socorros ao rapaz.

Agressão
•

Namanhã de domingo, 24, na ruaLeodário daSilva,M.AS,
28 anos, foi atendido pelo Corpo de Bombeiros. M., segundo
informações de populares, teria sido agredido por pessoas não
identificadas. Ao ser examinado pela guarnição de socorristas,
foi possível constatar queM. apresentava um corte de aproxi-

.

madamente 10 centímetros na região da cabeça. Depois de apli
cados osprimeiros socorros,M. foi encaminhado aoHospital de .

Três Barras.

Queda

Ao meio-dia de domingo, 24, na ruaCidade deValinhos, no
bairro São Cristóvão, o Corpo de Bombeiros atendeu ummeni

no de 9 anos que havia caído de uma árvore. Ao ser examinado

pelos bombeiros, o menino apresentava suspeita de fratura do
antebraço direito. Depois de efetuado a imobilização do braço
do menino, os bombeiros o conduziram ao Hospital de Três

Barras.

Madeireira estava cortando madeira ilegalmente

PolíciaAmbiental apreende
madeira cortada ilegalmente

Divulgação

Carga apreendida pela Polícia Ambiental

CANOINHAS -Na quinta-feira, 21, enquanto se dirigiam
para a cidade de Timbó Grande-SC, uma guarnição do 12.0 Pe

lotão de PolíciaMilitar de Proteção Ambiental de Canoinhas,
abordou, na rodovia SC-478 um caminhão Ford F-600, condu
zido por. G. E., homem residente em Timbó Grande, que estava

transportandomadeiranativa serrada daespécienativaAraucária
angustifolia (pinheiro-da-parará), sem os devidos documentos
que acobertassem o transporte. Os policiais fizeram um levanta

mento da cubagem da madeira, somando um volume total de

aproximadamente novemetros cúbicos emmadeira serrada (tá
buas e vigote). A madeira forapreendida e omotorista notifica
do.

Na cidade de Timbó Grande, os policiais fiscalizaram as

serrarias domunicípio, constatando em uma empresa o depósito
de madeira nativa em toras das espécies popularmente conheci
das por "canela guaicá" e "pinheiro-do-paraná". Quando os po
liciais pediram os documentos que acobertassem o depósito da
madeira, o proprietário se recusou a apresentá-los, sendo que em
levantamento de cubagem damadeira, foi constatado um volu

me total de aproximadamente 23 metros cúbicos de madeira

nativa em toras da espécie nativa Ocoteapuberulla (canela guicá)
e 14 metros cúbicos de madeira nativa em toros da espécie
Araucária angustifolia (pinheiro-do-paraná).

Amadeira também foi apreendida sendo o responsável no
tificado. Divulgação

Polícia investiga atropelamento em

MajorVieira
Rapazfoi encontradomorto próximo dapista na SC-477

MAJOR VIEIRA - A Polícia Civil continua a investigação
iniciada no domingo, 24, para apurar a responsabilidade pelo
atropelamento do agricultor Sandro Correia, 39 anos.

No final da tarde de domingo, o Corpo de Bombeiros foi

chamado por populares para retirar o corpo de Sandro, sem

vida, da pista. O atropelamento aconteceu na SC-477, mas pro
ximidades da localidade majorvieirense de Rio da Veada. Os

bombeiros encontraram Sandro com o corpo no acostamento e:
a cabeça sobre da pista. A chuva que caiu na localidade na tarde:
de domingo teria facilitado o atropelamento. Testemunhas dis- :
seram que viram uma caminhote passar pela pista e logo em:

seguida o corpo de Sandro. A Polícia chegou a fazer alguns:
interrogatórios com pessoas que passaram pelo local, mas ainda:
não conseguiu apurar a responsabilidade pelo atropelamento. :
Populares chegaram a dizer que dois veículos bateram em'

Sandro, hipótese que os bombeiros arriscaram descartar pelo
fato de o corpo de Sandro não apresentar grandes ferimentos:
expostos.

'

CARNES TEMPERADAS PARA

FESTAS DE CASAMENTOS E DE IGREJAS,

ENCONTROS, EVENTOS EM GERAL I:
I'

Atendendo também o comércio I :

Oferecemos qualidade e bom preço :
Rua: Três de Maio, 3461 ;

Fones: (47) 622-2437/622-2714 CeI.: (47) 9986-54911:
�------------------------------------------�,

.
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Çril$tiane Letí�iaOssonskie JardelFerreira de C�slrOI
'atendent,s do caixa doposto da Credicanoinhas, sãt;>

exelJlplos de dedicação e simpatia.

Arte com balão
Rita e Luiz Engel, estiveram entre os dias 19 e 23 de abril no Centro de
Convenções do Shopping Nov� Batel, em Curitiba, participando do 1.2

Seminário de Artes com Balões.
O curso foi ministrado'pelos mais conceituados balonistas do Brasil,

tendo inclusive aulas com o balonista Ric:ardo Rodrigues, considerado o
segundo melhor do mundo e com o decorador dos programas da apre

sentadora Xuxa, Dante Longhi. Rita, e Luis já são conhecidos em
Canoinhas por'sua empresa de festas infantis, Só Alegria. Agora, com o

curso, ás festas decoradas pela empresa ficarão ainda mais surpreen
,dentes"e originais, com eertezal

Parabéns ao casal pela cted�cação e I;>usca pelo aperfeiçoamento cons

tante. E isso, aí, "Só Alegria"l
•
e

liSO 90011
'liSO 140011
[OHSAS 180011
Tríplice certificação.

Consciência ambiental.

Responsabilidade social.Solucões em embalagem NleadWestv8cD
-

I
'
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Cade r n
Correio doNorte
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Há 55 anos de bem
com a comunidadel

www.jornalcorreiodonorte.com.br

Bodas de diamante .

I
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I

I
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Iracema
e Gaspar

Muelbauer estão a

apenas dois anos �e
comemorar um am-

versário cada vez mais raro de

se ver - 60 anos de casamento.

Iracema tem 79 anos, Gaspar, 89.
Dez anos de diferença, compen
sado por histórias que revelam

urnamemória fotográfica, tanto
de um quanto de outro.

Gaspar chegou aCanoinhas
ainda criança de colo. Seus pais

I )jámoravam aqui antes disso, no
entanto, como o ano era 1916,

auge da Guerra do Contestado,
,

o pai de Gaspar, que levava o

mesmo nome do filho, decidiu

prudentementemandar a esposa
para São Bento do Sul para ter o

filho, temendo um ataque sur

presa dos jagunços colocando

em risco a vida da mulher e do

filho.

Logo depois de

nascer, a mãe de

Gaspar o trouxe para
Ouro Verde. Gaspar
conta que sua famí

lia se instalou na lo
calidade onde hoje
fica o bairro Água

, "Verde. "Era uma re

gião habitadapor ca
boclos, com muito mato",
relembra Gaspar. A principal
atividade econômica da locali

dade se concentrava na serraria

da famíliaGroskopf e em lavou

ras. "Meu pai trabalhou 30 anos

na serraria", recorda Gaspar que
não quis seguir o ofício do pai e
trabalhou até os 23 anos na la

voura até decidir deixar

Canoinhas e ir em busca de no

vos horizontes. A cidade esco

lhida foi Rio Negrinho e o ofí

cio foi demotorista.MasGaspar,
depois de avaliar suas decisões
passadas, não acha um bom ne

gócio o que fez - "Devia ter fi-

; 1
cado aqui. Fiz uma burrada ao

sair daqui".
Foi em Rio Negrinho que

Gaspar conheceu o industria da

madeira Luis Olsen, filho mais

velho do lendário Bernardo

Olsen, colonizador de Marcílio
Dias. Como motorista particu
lar de Luis, Gaspar conta histó
rias antológicas. "Aprimeira vez
que viajei como motorista do

Luisinho, ele pegou o relógio e

marcou o tempo que eu levaria

daqui a Curitiba, para ver se eu
faria a viagem nomesmo tempo
que ele e se valia à pena ficar

comigo. No fim da viagem, ele
bateu no meu ombro e disse -

'Muito bom'. Pra mim foi um

alívio". Mas Gasparnão relaxou
pormuito tempo. No hotel, onde
ficou hospedado com o patrão,
Gaspar só subia e descia escadas,
até que o patrão decidiu voltar

paraRio Negrinho rapidamente
e pediu que Gaspar arrumasse
suas malas com a ajuda de um

camareiro. Os dois subiram as

escadas, mas, para descer o

camareiro convidou-o a descer

pelo elevador. Gaspar nunca ha
via visto um e entrou em pânico
quando "não senti o chão nos

meus pés. Me lembro como se

fosse hoje, ele (o camareiro) ba
tendo em botão e nós caindo lá

embaixo", recordaGaspar entre
risos. "Nuncamais andei de ele

vador!", revela. Gaspar conta
Luis era um bom homem, em
bora muito nervoso.

Mas aíveio aSegundaGuer
raMundial e Luis não podiamais
manter ummotorista particular.
O racionamento de combustível
era exigência governamental e
os motoristas particulares havi
am perdido sua razão de existir.

Assim, Gaspar foi transferido
para a serraria dos Olsen em

Edlnel Wassoaski

Canoinhas,Á essa altura, Gaspar
já havia conhecido Iracema, que
embora seja natural de Corupá,
estava morando em São Bento

do Sul com uma tia. Lá, os dois
se apaixonaram e se casaram.

MOCIDADE

Gaspar lembra de suamoci
dade com uma clareza incrível.

Antes de ir para Rio Negrinho,
ele foi um dos freqüentadores e

competidores da famosa hípica
que ficava na avenidaExpedici
onários. Com seu cavalo

Picacho, Gaspar disputou nove

corridas na raia. "Vencemos to

das", conta com orgulho. Além
de ser um exímio corredor,
Picacho era "meu automóvel

para ir para os bailes", revela. E
foram muitos bailes. Gaspar
relembra dos clubes mais bada

lados do passado - A

Polonesa, uma dasmais
famosas sociedades

canoinhenses; O Clube

Operário; O Salão do
Lessman (Sociedade de
Tiro ao Alvo); o Clube
Canoinhense e os mais

simples como o

Picapalha e o Pau no

Meio, obviamente que o nome

se devia ao fato de o salão ter o

tronco de uma árvore no centro

dapistade dança. "Meu paiman
dava eu levar minhas cinco ir

mãs nos bailes, sob a condição
de que elas deveriam voltar co

migo", conta.

MARÇÍLIODIAS

Iracema guarda boas recor
dações daMarcílio Dias do pas
sado. Desde que chegou a

Canoinhas, a professora aposen
tadamorou no distrito. "Cheguei
aqui em 1950, auge da Estação
Ferroviária e da indústria da

madeira", recorda.
Foi aqui que Iracema ini

ciou uma trajetória de 24 anos

de exercício do ofício de profes-

Arquivo
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Iracema e Gaspar: a dois anos de completar 60 anos de casamento
.' .: --

sora. "Naquela época não exis- .

tia uma única escola. Eram ape
nas pequenos núcleos que fun
cionavam em alguns lugares do
distrito. Eu dava aulas em um

galpão junto da SerrariaOlsen",
recorda. Iracema ressalta a im

portância da serraria para o de

senvolvimento do distrito, obvi
amente que aliado às atividades

da Estação Ferroviária, que per
mitiu a abertura de diversas ca

sas de comércio no distrito. "Tí

nhamos alfaiataria, padaria, di
versos armazéns", relembra.Até
os Muelbauer decidiram entrar

nessa. Depois de sair da Serraria
dos Olsen, Gaspardecidiu inves
tir em um negócio próprio, ar
rendando o Salão Metzger, ain
da em funcionamento, mas nas
mãos do proprietário original,
WigandoMetzer, segunda gera
ção da famíliaMetzger a tocar o
bar.

Em 1952, enquanto o Colé

gioManoel daSilvaQuadros era
construído, Iracema já estava le-

Edinei Wassoaski

Prédios históricos de Marcílio Dias: antiga Estação Ferroviário e o Restaurante da Estação

.1, \

cionando. Depois de inaugura
do o colégio, em 1955, Iracema
assumiu a turma do jardim de
infância. "Muitos médicos, ad

vogados, dentistas, enfim, mui
ta gente importante passou pelo
meu jardim", conta Iracema com
orgulho. "Quando o médico (e

_ deputado estadual) Antonio
Mauro deAguiar se formou em
medicina, ele me trouxe um

convite, por ter sido eu, suapri
meira professora", conta.

Muitos dos alunos de Irace

ma, hoje são avós. "Issome deixa

muito orgulhosa", revela.
Quem foi aluno dela, não es

quece os bordados em papelão,
as confecções de porta-jóias e o

bom relacionamento com a pro
fessora. "Eu gostava das crianças
e elas demim", define Iracema se
revela também uma exímia lei

tora de livros escritos em alemão,
sua língua de descendência.Atu
almente Iracema está lendo um

diário de viagens de um velejador
alemão pela costa do Pacífico'. O

livro foi escrito na década de

1930, um verdadeiro achado, en
contrado por Iracema entre os

pertences dopai, outro amante da
leitura.

ESCOLAAGRÍCOLA

A jornada profissional de
Gaspar se encerrou no Colégio
AgrícolaVidalRamos. Pormais
de 20 anos, Gaspar transportou
de tudo em seu caminhão - desde

material de consumo até alunos.

"Cheguei a carregar 27 alunos em r

cima demeu caminhão, mas nun-
ca aconteceu nenhum acidente",
contacom orgulho.

Orgulho, eis umapalavra im
portante para esse simpático ca

sal, quepodenãodeixarclaro,mas
estáem seus olhos acertezade que
cumpriram sua partena longa, tor
mentosa e aomesmo tempo grati
ficante jornadada vida e queme

recem todos os benefícios deuma

aposentadoria em paz e de boas

lembranças para recordar.
.

Arquivo

Iracema e seus alunos do jardim na década de 1960

,

Correio do Norte

Não deC,1e
de ler!

Todas as estas-feiras
nas ancas!
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Prefeitura do Município de Canoinhas

Conselho Municipal dos Direitos da Criança
e do Adolescente - CMDCA

Criado pela Lei Municipal nO 2.445 de 19/12/1991

Resolução 02/2005

Regulamenta (I processo de es(:ollta dos Conselheiros Tutelares no

âmbito do municipio de Canoinhas e dá outras providências:

o CONSELHO MUNICIPAL DOS DIREITOS DA CRIANÇA E
DO ADOLESCENTE - CMnCA, através de sua presidente Sra. Tânia
Mura de Medeiros Bastos, no uso de suas atribuições legais, torna público
que, com base na Lei Federal n° 8.069/90 c na Lei Municipaln" 2.44511991 e

suas alterações, Lc12.842!!997 c Lei 3.804i2005 e ainda conforme Regirnento
Interno do CMDCA, Decreto n" I07i92, declara aberta inscrições para a

escolha do Conselho Tutelar de Canoinhas, sendo 05 (cinco) membros
titulares, com igual número de suplentes. segundo a ordem de votação, de
acordo com as normas que seguem e legislação em vigor.

Art. r - o processo de escolha dos Conselheiros Tutelares no âmbito
do município de Canoiuhas, previsto na Lei 3.804/20'05. obedecerá as normas

previstas nesta resolução.

Art. 2° - O processo de escolha dos Conselheiros Tutelares é de.
responsabilidade do Conselho Municipal dos Direitos da. Criança e do
Adolescente C!\1DCA, sendo 05 (cinco) membros titulares, com igual
número de suplentes, segundo a ordem de votação, de acordo com as normas

que seguem a legislação em vigor.

Art. 3' - O mandato dos Conselheiros Titulares lerá validade de 03
(rrês) anos. permitida uma única reeleição.

Prefeitura do Município de Canoinhas
.

Conselho Municipal dos Direitos da Cnança
e do Adolescente - CMDCA

Criado pela Lei Municipal nO 2.445 de 19/12/1991

§ II' - A, partir da publicação, poderão ser oferecidas impugnações a

candidatura, no prazo de 03 (três) dias úteis da última publicação, dirigida ao
Presidente da Comissão Eleitoral;
§ 2° - A impugnação será apreciada pela Comissão Eleitoral no prazo de 24
(vinte c quatro) horas.
§ 3" - O candidato impugnado terá 03 (três) dias úteis para manifestar-se sobre.
a impugnação.
§ 41> - A decisão da respectiva impugnação será cientificada ás partes no prazo
de 05 (cinco) dias úteis, pelo Conselho Municipal dos Direitos da Criança e do
Adolescente, da qual não caberá recurso.

AI·t. 81> - O registro será individual e não por composiçâo de chapa.

Art. 9° - Para o registre da candidatura. o candidato devem apresentar
um requerimento acompanhado da documentação solicitada no artigo (l'"' desra
resolução,

AI·t.. 10" - O recebimento das inscrições será na Secretaria Municipal de
Desenvolvirneruo Social e da Família,' localizada na rua Felipe Schimidt, n''
10, centro, em horário a ser definido em Edital rio Conselho Municipal dos
Direitos da Criança c do Adolescente.

Art. 11" - Conforme Lei MunicJpal 1{' 2.445/91 ficam impedidos de
servir n(l mesmo Conselho Tutelar, marído ·e mulher, ascendente. e'
descendente, sogro t'. g('nro!nora, irmãos, cunhados dumnte o cunhadio e

sol.1rinho. padrasto ou madrasta c enteado(a).
Pllrágl'afo [Jnko: entende-se impcdímento do Con.'\clho, na fonna da Lei
cilad.l, em rdação à autoridade judicü:rria f.' ao Representantt' do �\.1illistéri(l
P(lbl.ico "om at�ação na Justiça da .luvenrudc. em exercício na Comarca, f(xo
original ou distrital !ocaL /�""\\ fj.

�)h; l�Rua: Felipe Schin:,;��.ii,·. ��.4{��������' CHnoiohas-
- se� '---
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Prefeitura do Município de Canoinhas
.

Conselho Municipal dos Direitos da Criança
.

e do Adolescente - CMOCA

C,iado pela Lei Municipal n° 2.445 de 19/12/19?1

Art. 18 - A mesa reteprora que realizarA também, os trabalhos de

apuraç<1o dos votos, será composta pelo Presidente. Secretario, e (02)
dois membros efi:.'tivos indicados pelo Conse·lho Municip<Jl dos Direiws
da Criança e do Adolesc.ente, sendo O I (11m) representante de enridade

não govemamental e O I (�lIn) representante de entidade governamental.

§ 10 A Caberá ao Prl!sidente da mesa receptora e .apuradora:
conferir o material que Sl!rá utiliz.ado na assembleia de eleição e

• implantar a assembléia de eleição e 0$ trabalhos de apuração de

votos;

• abrir e lacrar a lIma:

• assinar 35 cédulas:

• abrir a uma para apuraç�o:
• conferir a qllant�dadt' de votos comidos na uma com a listagem de

votação;
• assinar a ara de eleição e apuração;

decidir sohre impugnações e unulaçilo de votos.

§ 2" - Caheni ao Secretário de mesn receptorJ c npuradora:
• /11zcr e assinar a ata de eleição c apuraçào;reaIiz.ar jumament.c com J,

os demais cOlllpon�ntes da mesa a contagem dos

V()(�os.. t}
('", ('n(unnl"-St. ;.1') Ru,�. fel'pcSçbu)Hdl, III
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Prefeitura do Município de Canoinhas

Conselho Municipal dos Direitos da Criança
e do Adolescente - CMDCA

Criado pela Lei Municipal n' 2.445 de 19/12/1991

-.--�!;JJt-:--,,---,-,------,.,,---
Ieda Maria Dobroshinskei Alberti

Secretaria MWlicipal de Saúde Secretaria de Planejamento e Orçamento
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Ro(}üé'Hennemann
_

Ordem dos Advogados do Brasil Fundação Univ. do Contestado

··1�-3!L�,-'tfe --- .. ---($�J_---- .... ---- .. -'
�ucélia Mullcr Ribeiro MoreIra José Jlever Pereim Gomes

APP Grupo Escolar "Frei Fabiano Associação Canoinhense de Deticientes

Gadzinski

Carla Clarice Blosfeld Marcolino

Hospital Sanlél Cmz de Canoinhas

Vera Lúcia de Almeida Michel

Associação Espirita "Lar de Jesus"

Prefeitura do Municipio de Canoinhas

Conselho Municipal dos Direitos da Criança
e do Adolescente - CMDCA

Criado pela Lei Municipal nO 2.445 de 19/1,2/1991

Art. 4°· O Conselho Tutelar tem como atribuições o atendimento a

crianças c adolescentes com medidas de proteção, requisitando" serviços
públicos quando necessário, exigindo cumprimento da lei e denunciando as

infrações ao Ministério Público, a fim de evitar a omissão ou abuso dos
participantes do sistema (sociedade, estado, pais ou responsável), aconselha e

exige dos país ou responsável à" medidas necessárias ao bem estar flsico e/ou
menta! das crianças e adolescentes, encaminhando a tratamento, incluindo em

programa de orientação, obrigando a acompanhar e matricular em escola
regular, a, fim de contribuir pum uma vida em sociedade. I
§ I" - Promove a execução de suas decisões, requisitando serviços públicos
nas áreas de' saúde. educação, assistência social, previdência, trabalho e

segurança e/ou representando junto à autoridade judiciária nos casos de
descumprimento injustificado de suas deliberações, para garantir o seu

cumprirncmo;
§ r - Representa a criança/adolescente e/ou família. notificando ao Ministério
Público e recebendo notificação no caso de violação de direitos, para servir de
elo, entre a comunidade e o Estado;
§ 311 - Expede notificações, petições c outras correspondências seguindo
instruções para atender rotinas administrarivas;
§ 40 - Pode representar o Poder Público. para efeito das ações de perda 011

suspensão do poder familiar;
§ 5° - Pode encaminhar a autoridade judiciária os dados de sua competência
(infrações de adolesccntesj.
§ 6" - Pode assessorar o executivo na elaboração de propostas orçamentárias
para planos e programas de atendimento a criança e ao adolescente.

Art. 5" - O horário de expediente do Conselho Tutelar será o horário
normal d.a. Pre feitura do Município de Canoinhas. Após este horário O

Conselho Tutelar atenderá cm regime de sobre aviso de acordo com escala
elaborada pelos Conselheiros. Os plantões : serão da seguinte forma: o

Conselheiro que estiver de plantão, folgará imediatamente no dia seguinte ao

plantão.

*:;;
Rua: Felipe Schrrnidt. t (I ... Centre, ('<lr!0inlH!� ... se�
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Prefeitura do Municipio de Canoinhas

Conselho Municipal dos Direitos da Criança'
e do Adolescente - CMDCA

Criado pela Lei Municipal n° 2.445 de 19/12/1991

Prefeitura do Município de Canoinhas
.

Conselho Municipal dos Direitos da Cnança

e do Adolescente - CMDCA

Criado pela Lei Municipal n° 2.445 de 19/12/1991

Art. 1r - A mesa examinadora da documentação dos candidaros
inscritos será composta pelo Presidente, Secretário e mais dois membros
efetivos do Conselho Municipal dos Direitos da Criança e do Adolescente,
sendo 01 (um) representante de entidade governamental e OI (um) de entidade
não governamental indicados pelo Presidente, que formará a Comissão
Eleitoral.

Art. 13<1 - A comissão eleitoral que analisará a documentação dos
candidatos inscritos será composta pelo: Presidente, Secretário e mais dois
membros efetivos do Conselho Municipal dos Direitos da Criança e do
Adolescente, indicados pelo Presidente.

CAPíTULO III

DOS DELEGADOS PARA VOTAÇÃO

Art. 14" - Serão considerados delegados os 14 (quatorze) membros
titulares e suplentes do Conselho Municipal dos Direitos da Criança e do
Adolescente de Canoinhas e os representantes das entidades de atendimento e

defesa dos direitos da criança e do adolescente.

AI"'. 15 (I
- A inscrição dos delegados se dará mediante oficio de

apresentação emitido pela entidade e/ou secretaria representativa.
acompanhado de documento de identidade (original e cópia),
§ 1" - O receblrnento das mscnçoos para delegados sera na Secretana

•
r.

MunICIpal de DesenvolVimento Socml e da r.nuila, SI(O à rua Fehpe Schllmd�il
Rua FehpeSch"mdt.IO- Centro Canomh,,-SC� � �CEI'S9;')OO I� l}-� FI'-

;ff!; â r
- -mi(3rn{!.J

CAPíTULO II

DO REGISTRO nos CANDIDATOS

Art. 6° -Os candidatos a Conselheiros Tutelares deverão inscrever-se
mediante requerimento endereçado ao Presidente do Conselho Municipal dos
Direitos da Criança c do Adolescente, comprovando os seguintes requisitos:
I - reconhecida idoneidade moral;
lJ � idade superior a �I (vime e um) anos:
ll! - residir no município há 110 minimo 02 (dois) anos. comprovadamente;
IV - possuir diploma de nível superior na área afim;
V - reconhecida experiência, no mínimo de 02 (dois) anos, no trato com

crianças e adolescentes.
.

§ ·1" - Deverão ser anexadas ao requerimento fotocópias dos documentos
solicitados.

§ 2" - Nenhuma inscrição será admitida fora do' período determinado no

Edital.
§ ]') - O membro do Conselho Municipal dos Direitos da Criança e do
Adolescente que pretender concorrer ao cargo de Conselheiro Turelar. deverá
pedir afastamento da função no ato da inscrição da candidatura.
§ 4U - A comprovaçüo dos requisitos estabelecidos por esta Resolução, deverá
ser fiscalizada pelo Cr..tI)CA para aprovação ou não dos candidatos,

Prefeiiura do MunicípiO de Canoinhas
•

Conselho Municipal dos Direitos da Cnança
e do Adolescente - CMDCA

Criado pela Lei Municipal nO 2.445 de 19112/1991

§ ��" - Caberá aos mesários da mesa r�c.e.pt\)n.1 e apuradora:
• ct.mferir as c.f(�denc:bis dos ckü:ores com a carteiGi de identidade e

com a.listag.em de l1ominata;
• ci..liler H:-; assinatw·as düg \:�leitor(!'5 na listagem de nOrnillal.a;
• ('ntrcgar c,�dulas aos ekiJ.orcs;
• confer.ir;3 emrt�ga de votos na Lima;

• !"eaJjzar juntamente' com t)$ demais componentes da mesa

contagem de \Imos:

• assinar a ata de eleiç50 � apuraçflo.

Art.. 19 - A a.puraçào dos votos será no mesmo loco L após o término da

cleiçào,

Art. 20 .... A m('sa apuradora dos Vt)tos será a já de.í"inida 110 artigo 18.
h.�ndo �eus lllembros as fi.mções descritas nos parágrafos do mesmo artigo.

Arf. 21 - A pllbli('aç�)o da relaç.ão dos candid:HüS t.�:;t:()lhidos será

�l1ra.vés dt' edital pllb!icadi.) cOlllcmnc locais e vciculos de Cl)Jlllmicaçlío
ddlnidos nesta resolução.

Art. 7'" - Expirado o prazo de inscrição. a Comissão Eleitoral autuará os

requerimentos e analisará os documentos apresentados, encaminhando relação
das candidaturas homologadas ao Conselho Municipal dos Direitos da Criança
e do Adolescente para l;ublicaçeio em Edital na Prefeitura do Município de
Canoinhas, da Secretaria Municipal de Desenvolvimento Social e da Família ç

em jornais de circulação no Município, para ciência pública.

Prefeitura do Município de Canclnhas
.

Conselho Municipal dos Direitos da Cnança
e do Adolescente - CMDCA

Criado pela Lei Municipal n' 2.445 de 19/12/1991

n" 10. centroem data e horário definido em Edital do Conselho r....'lunicipal dos·
Direitos da Criança e do Adolescente.
§ 2" - O Conselho Municipal dos Direitos da Criança c do Adolescente
expedirá credenciais aos delegados para a participação do processo de;' escolha,
sendo qUE' este deverão votar em 05 (cinco) candidatos.

CAl'íTULOrv

nA ESCOLHA DOS CONSELHEIROS

Art. 1.6 - A escolha dos Conselheiros será feita por votação

secreta, pelos integrantes do Colégio Eleitoral, através de cédula ti ser

definida e aprovada pela Comissão Eleitoral; processo, coordenado pelo
Presidente da mesa receptora e apuradora c, fiscalizada pejo Ministério

Pt'lblíco.

� !�' - Cada delegado d�verá votar, �Jl1 apenas 05 (cinco) candidaros:

§ 2" - Senio consideréldos eleitos para os cargos cIi,tivos os 05 (cinco)
candidall)!) mais votados. e os suplenü.>s pela ordem dc votaçâo.

Art. I í - A data, horário e loca! do Fórum de Eleição será definida

Prefeitura do Município de Canoinhas

Conselho Municipal dos Direitos da Criança
e do Adolescente - CMDCA

Criado pela Lei Municipal nO 2.445 de 19/12/1991

,

Art. 23 - Os Conselheiros Tutelares eleitos tomarão posse em solenidade"

ser realizada em data e horário definidos em Edilal do Conselho 'Municipal
dos Direilos da Criança e do Adolescem'e - CMDCA. Após a posse 05

Conselheiros eleitos deverão obrigatoriamente paIticipar de capacitação

promovida pelo COriselho Municipal de Direitos da Criança e do AdDlescente,
com recursos do Fundo para a Infância e Adolescência FiA.

/'

CanoinJáS, 23 de março de 2005.
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Maria Hennínia 'Moreschi Chaves

Secretaria Desenv. Social e da Família

Maria de Lourdes 8rehmer

Secrelaria Municipal de Educação
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o trabalho dá ao homem a identidade e o

respeito na sociedade. Ao povo honesto e

trabalhador, que não esmorece nem
desanima, meus sinceros desejos de

grandes felicidades!

Eni Voltolini
Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



Propriedade mafrense

produção de

Correio do Norte
Canoinhas, 29 de abril de 2005 Rural

• •

ii'

•

IniCia

marrecos
,

Prefeito Jango destaca importânciapara diversificação napropriedade e aumento da rendafamiliar. I
MAFRA - Nesta semana

uma nova atividade passou a fa

zer parte do cotidiano de uma

família de produtores
mafrenses: a produção de mar

recos em granjas. O primeiro
lote commais de 3 mil aves foi

instalado na segunda-feira, 18,
na propriedade de Martin e

Rodrigo Seidel, no Campo da

Lança. A previsão é de que as

aves estejamprontas para o aba
te em 49 dias, quando atingirão
o peso de 3,5 kg. A atividade

está sendo apoiada pelaPrefei
tura deMafra, através da Secre
tariaMunicipal daAgricultura,
na execução dos serviços de

Faescquermaisdinheirodocrédito

ruralparasafra2005/2006

CANOINHAS - Dinheiro

suficienteeno tempocertoé oque
reivindicaaFederaçãodaAgricul
mraePecuáriadoEstadodeSanta

Catarina (Faesc) para o financia
mento da safra agrícola 2005/

I 2006, incluindo linhas decusteio,
comercializaçãoe investimento.A
Faesc é co-signatáriadaProposta
do Setor Produtivo e do Sisterna

CooperativistaparaoPlanoAgrí
colaePecuário2005-2006, nova
lor de R$ 81,4 bilhões, encami-

'� nhado aoMinistériodaAgricultu
ra,PecuáriaeAbastedroento. ,

O vice-presidente da Faesc,
.,EnoriBarbieri, consideraessenci
alampliaraofertade crédito rural

"

comjuros controlados, com taxas

mais baixas que os das linhas de
financiamentomercadoecompa
tíveis coma rentabilidade da

agropecuária-"quevivemomento
decrise, comaltadoscustosdepro
dução e queda nos preços pagos
.aosprodutores."

O dirigente reclama que há

.

muita promessa e pouca
efetividade. ''Em 2004, oGover
no anunciou a liberação de R$

. fl6,45bilhõesparaocrédito rural,
mas deste total, apenasR$ 24,7bi

� � lhões foram operados com juros
equalizadospeloTesouro, entre as
,··linhasdecusteio, comercialização
e investimento, incluindo a agri
culturafarniliar."

A proposta de disponi
bilizaçãode recursosprevêparcela
p.deR$68,6bilhõesparaocusteioe
comercializaçãodealgodão; arroz
irrigado; arroz de sequeiro; feijão;
mandioca; milho; soja; sorgo; tri
go;maroona;caféarábica;cana-de

ilÇÚcarecacau. Somenteparaas la
vourasde soja, éestimadaumane
eessidade de investimento de R$
25f)bilhões,considemndoqueacul
,tnraocupará22,8mi1hõesdehecta
resequeocustodocultivo,porhec
tare,édeR$l.134,24.

( I O setor produtivo pede tam- .

bém elevação dos tetos de crédito

; pecusteioede�doGo-

vemoFederal (EGF).Os limitesde
concessãodecréditodecusteionão

podem serextremamente rígidos,
ressaltaoRuralBrasil.Umprodu
torqueinveste tambémnasegunda
e terceirasafraounasafrade inver

no temacesso limitado ao crédito.

Porissoésugeridoquesejaimplan
tado omecanismo do extralimite,
contemplando situaçõesespeciais,

.

como asdecultivodemaisde uma
safraporano.

Aretomadadosmecanismos

trndicionaisdecomercia:lizaçãoéin
dispensável, comoaofertadecon
tratosdeopçãoemperíodosanteri
ores aoplantio, de formaabalizar
preços e 'dar garantia ao produtor.
Os mecanismos de opções priva
das nãopodemsubstituiras opera

çõesdoGoverno,NoPlanodeSa
fraanterior,oGoverno lançou ins
trumentos como o Warrant

Agropecuário (WA) e oCertifica
do de Depósito Agropecuário
(CDA),comoobjetivodea:lavancar
recursos privadosparao financia
mento da safra. "Os novos meca
nismos sãopositivos,masaindanão
substituem os tradicionais instru

mentosdecomercia1izaçãoedesus

tentação de preços", observa
Barbieri

Paraos programas de investi-
,

menta o setorprodutivo sugere a

liberaçãodeR$ 12,8bilhões.Épre
cisoampliara totalderecursospara
investimentos, reforçando a estru
tura da agroindústria do

cooperativismoecontemplandoo
aumentodospreçosdemáquinase
equipamentos.Especificaroenteern
relaçãoaoModerfrota,oRmalBrasil
propõe elevaçãodos recursos dis
poníveisparaR$6bilhões,comre
duçãodas taxas dejuro; atualmente
entre9,75% e 12,75% aoano, para
8,75%aoano.

AFaesctambémsolicitaaefe

tivaimplantaçãodoSeguroRural,
mecanismoquenasafrapassadafoi
colocado emprática tardiamentee
acabounãoatendendoo setorpro
dutivo

Saudamos aqueles
que,a passos largos,
caminham em busca

do progresso
.

sempre meter.
) i

Parabéns
trabalhador!

Paulo Glinski
Vereador

..................................................................... �

infra-estrutura, principalmente
quanto ao acesso à proprieda
de.

Conforme dados da Se

cretaria da Agricultura outras

famílias já demonstraram inte

resse na produção de marrecos
em confinamento, devendo ini
ciar na atividademuito em bre-

ve. A empresaVilla Germânia,
de Indaial, que fará a integração
com os produtores efetuou le

vantamento quanto ao clima da

região, considerando-o como

favorável para a produção da

ave. Ela está iniciando a ativi

dade em Mafra para poder su
prir as necessidades de abaste-

cimento do mercado interno e

para exportação.
O prefeito Jango Herbst

destacou que o início de uma

nova atividade é sempre impor
tante, pois possibilita a diversi

ficação nas propriedades e a fi

xação do homem no meio ru

ral, uma vez que utiliza a mão

da obra familiar, com conse

qüente aumento da renda da

propriedade. O Secretário de

Obras eAgricultura, Luiz Cláu
dio Rodrigues destacou a im

portância da atividade por ser

um fator que vai agregar valor

à propriedade e contribuir para
a arrecadação do ICMS.

ij
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Excesso de oferta derruba preço do suíno

'I

CANOINHAS - Continua

elevada a oferta de suino vivo

nos frigoríficos. Os preços dos
produtos in natura e industriali
zados nomercado internoestão

em queda e,mesmo assim, o ní
vel de consumo não aumenta.

Como conseqüência desse qua
dro, as indústrias de

processamento de came de San
ta Catarina reduziram nova

mente o preço básico pago aos

criadores, quedesceudeR$ 2,40
paraR$ 2,30 o quilo.

Esse éo segundo recuones
te mês. Em 11 de abril, caiu de
R$ 2,50 paraR$ 2,40 e, no final

da semana, deR$ 2,40 paraR$

frio provoque aumento do consu

mo de cames e amelhoria do nível

depreçosno atacado e,porconseqü
ência,melhorandoaremuneraçãodo

suinocultor.

Onovopatamardepreçospas
sou a ser praticado por todas as

agroindústrias deSantaCatarina

2,30, ou seja, uma redução de 8%
em pouco mais de dez dias. Ao

preço básico soma-se o adicional

de tipificação que pode chegar a
até 8% de acréscimo.

No plano externo, o real

sobrevalorizado em relação aodó
lar faz com que a carne brasileira

perca competitividade nomerca
do internacional.

"Urna série de fatores econô

micos emercadológicos está pre
judicando a remuneração dos sui
nocultores", observaopresidente
da Coopercentral Aurora, José
Zeferino Pedrozo. As

agroindústrias deprocessamento de
carne esperam que a chegada do

Em pouco mais de dez dias, redução do custo do
suíno foi de oito por cento

Com convicção e profundo reconhecimento da sua importância,
abraçamos a todos na certeza de que somente com trabalho

chegaremos a dias melhores!

CREDICANOINHAS
Rua: Álvaro Soares Machado, 455

SEU TRABALHO,
SUA VIDA, SUA DIGNIDADE

Para o trabalhador que usa apenas uma vassoura,

Para o trabalhador que usa a enxada,
Para o trabalhador que utiliza o maquinário,
Para o trabalhador que depende dos cálculos de sua cabeça,
Para o trabalhador que depende da agilidade para escrever,

Para o trabalhador que depende do esforço físico e mental,
tnfim, para todos aqueles que buscam a dignidad
prosperidade com o trabalho .

PARABÉNS PELA LUTA DIÁRIA,
COM OS MAIS

SINCEROS VOTOS DE FELICIDADES!

PREFEITURA MUNICIPAL

DE CANOINHAS

TRANSPARÊNCIA, TRABALHO E PROGRESSO .....
Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Correio do Norte
Canoinhas, 29 de abril de 200S

A participação na vida social
A AUTORIDADE Esta encontra seu fundamento na natureza

humana. É necessária a unidade da cidade.
Seu papel consiste em assegurar enquanto
possível, o bem comum da sociedade. A au
toridade exigida pela ordem moral emana
de Deus - Todo homem se submete às auto
ridades constituídas, pois não há autoridade
que não venha de Deus, e as que existem
foram estabelecidas por Deus. Demodo que
aquele que se revolta contra a autoridade,
opõe-se à ordem estabelecida por Deus. E
os que se opõem atrairão sobre si a conde
nação. O dever da obediência impõe a to
dos, prestar a autoridade, as honras a ela
devidas e cercar de respeito e, conforme seu

mérito, de gratidão e benevolência, as pes
soas investidas de autoridade. Concluindo:
só quemjá se modificou pode modificar os
outros. Esse é o caminho certo!

Autoridade hoje está se tornando abuso
do poder. Eu pergunto - Daqui a alguns anos,
a quem devemos respeitar? Onde está o res

peito e a responsabilidade pelas crianças, pe
los jovens, pelos idosos e a sociedade em ge
ral, como fica? Quem vai tomar providências
e por ordem moral com uma autoridade ver
dadeira? A sociedade humana não estará bem
constituída nem será fecunda, a não ser que
lhe presida uma autoridade legítima que sal
vaguarde as instituições e dedique o necessá
rio trabalho e esforço ao bem comum. Cha
ma-se "autoridade" a qualidade em virtude
da qual, pessoas ou instituições fazem leis e

dão ordens a homens, e esperam obediência
da parte deles. Toda comunidade humana tem
necessidade de uma autoridade que a dirija.

03/04
Ligiani NérisMuchinski
Pais: JosielMuchinski

Giliane Néris

18/04
Michele Ferreira Padilha Gritten
Pais: Antonio Carlos M. Gritten

Glaci de Fátima F. Padilha Gritten

15/04
TamiresMarina Fuck
Pais: Valdecir Fuck

Eva Schostak Fuck

20/04
. Anieli de SouzaMorlo
Pais: AlexandroMorlo

MariaMargarete de Souza16/04
Kauane Arieli Chaves
Pais: Adriano Stanislavski Chaves

LucianeWesolovski

20/04
Isabela Bileski KIodzinski
Pais:Antonio Carlos KIodzinski

Rarnira Stocker dos Santos
* 12/11/1912
+ 23/04/2005

Onásio Ribeiro
* 07/05/1924
+ 20/04/2005

Carlos Picinivski
* 15/06/1962
+ 24/04/2005

Elvira Livramento Balvick
* 04/10/1933
+ 11/04/2005

ManassésMalinowski Batista do Nascimento
* 20/0112005
+ 22/0412005

Entre os seriados apresentados na televisão durante as déca
das de 60/70, "Zorra" conquistou merecido destaque.

A série produzida por Walt Disney entre os anos de 1957-
1959, conta com um total de 78 episódios estrelados por Guy
Williams.

Além de viver o justiceiro mascarado, o ator atuou também no cinema, participou de seis
episódios de Bonanza e repetiu o sucesso de Zorro, ao estrelar a série "Perdidos no Espaço".Misturando aventura com pitadas de humor, Zorra contava com as inesquecíveis participações do atrapalhado sargento Garcia (Henry Calvin) e do astutomímico Bernardo (Gene Sheldon).De 1978-1989, GuyWilliams viveu em Buenos Aires (Argentina) onde atuava como Zorro num
programa do Canal13 e se apresentava no Circo Real de Madri.

O ator veio a falecer no dia 6 de maio de 1989, aos
65 anos de idade.

Deixou dois filhos, que até hoje procurammanter
viva amemória do famoso pai.

Em 2 de agosto de 2001, Guy Williams teve seu
nome gravado na calçada da fama em Hollywood. Sem
pre que se falar no Zorro, a imagem de Guy Williams
surgirá automaticamente.Pois, foi sem dúvida o mais
carismático, que conquistou a simpatia do público; in
terpretando Don Diego de LaVeja.

A série original eraproduzida empreto e branco.Foi
colorizada em 1992 e reapresentada no Brasil entre
19�5-97 pela TV Record. (tioze.artes@bol.com.br)I

1,\\

a�,,�aO'OCIJA
A Reflexologia é uma técnica que aplica pressões,

especüccs em pontos nas plantas dos pés.
A técnica atua em pontos reflexos dos pés

relacionados com órgãos e funções do corpo.
A\�lrl()�III() 1()1�1[21�III[2A\ ID()IUlrll�IHI()

Rua Henrique Sorg, 16
Bairro Jardim Esperança
Fone: (47) 622-4600
89460-000 CANOINHAS - se

Toda força curativa
é manifestação
da vida de Deus

\

II Previsão do Tempo

Sexta-feira
(29/04):

O tempo fica mais aberto no Oes
te e Meio-Oeste. Do Planalto ao Lito
ral, tempo instável com aberturas de
sol e chuva. Temperatura em declínio
com a chegada de uma nova massa de
ar frio e seco. Vento de nordeste a su

doeste, fraco a moderado com rajadas.

A estação de tratamento
de água da Casan em
Canoinhas exibe mos
tras da depredação e

. abandono, a julgar pelo
portão caído e a ingê
nua placa "Proibido

entrada"

Horóscopo da semana

r

Sábado e domingo
(30/04 e 01/05):

Massa de ar frio e seco deixa o

tempo estável com predomínio de sol '

em Se. Temperatura baixa

Im
chance

de geada nas áreas mais al s do Oes
te, Meio-Oeste e Planalto . uI. Ventos
de sudoeste a sudeste, fraco a mode-
rado conrrajadas no sábado. /

Touro
de 21/4 a 20/5

O que fizer com segundas inten
ções, estejacerto, se voltarácontra
você. Relacionamentos são coisas
que devem sercultivadas comca
rinho e responsabilidade.Abusardacredtilidade dos outros levaráaperda de confian

ça Uma amizade estremecidajamais será amesma

ra
Câncer

de 21/6 a 21/7

t\que�a sensação de alegria de
VIverJunto ao grupo de arrugos
estáum pouco abalada. No fun
do você sabe que aresponsabili
dade é sua,mas desconhececomo

resolver a questão. Um sentimento de impotênciafrente às conseqüências de seus atos éum fato.Abra .

seu coração e as soluções virão.
Virgem

de 23/8 a 22/9
Comunicação não será seu for
te nesse perí<?<i0' Quantomais
tentar se explicar,mais se enre
darános próprios ar�entos.PoderáVIr aperder dinheiro em
decorrência de palavras proferidas. Preste atenção aos anseios doparceiro, antes

que ele se canse e partapara outra.

Fonte: Climerb

..
Escorpião

de 23/10 a 21/11
Períodode súbitas alterações de
humor,motivadas pelo pareei
-ro. No ambiente familiartudo
flui bem, com momentos de
devaneios emuitamotivação

para tomar atitudes hámuito proteladas. Procure
divertir-se em ambientes amplos. Cuidado na co
municação com os subordinados, evitando feri-los.

c
" Capricórnio

-

�'
de 22/12 a 20/

c

c

* c' Como se não bastasse sua serie-c

c

", c', dadenatural, omomento lhe pede• aindamais responsabilidades.c

,c' Principalmenteemrelação aopar-
ceiro. "Se ele quiseralçarvôo com

as próprias asas, omelhor a fazer é incentivá-lo. Se
procurar segurançanos romances, isso não ocorrerá
agora.

Aries
de 21/3 a 20/4

Nesse

períod,
o você estarápreocu

pado com as transformações pelas
quais estápassando intemamente.
Conhecermais sobre os outros é,
em última análise, aprendermaissobre si mesmo. Observe com atenção as pessoas

que estão a suavolta, que, de alguma forma, pedem
orientações sobre o que fazer.Ajudando-as estará
obtendo respostas para seus próprios problemas.

Gêmeos
de 21/5 a 20/6

No corre-corre que é sua vida, com
a atenção voltada pára várias coi
sas aomesmo tempo, a chance de

_____ perder energia é grande. E nem

se�re você sabe como repor. Fa-talmente isso se refletirá em sua saúde, causando forte
stress ou problemas respiratórios.Reserveum tempo
para estar só e repensar suas escolhas.

Leão
de 22/7 a 22/8

Você atravessaummomento de in
certezas, commudanças envolven
do a famíliae acarreira.Omomen-

c t�§ para inovações, J>rosure a o?�-----...... maode especialistas nas areas cnn-
cas, para evitar ser enganado.Admitaque sempre háalguémque conhece algumassunto IDaIS que você.E
peça conselhos a ele.

Libra
de 23/9 a 22/10

A tendência aexagerardetermina
das situações não lhe fará bem. O
que já está feito nãopodemais ser

........... mudado.Alguns prejuízos serão
assumidos,mas o IDaIS importantefoi preservado. Convém conversar e eJSPlicar tudo,comdiplomacia, paraque não fiquemmagoas. Dessa,

formapontos finais em relacionamentosnãodeixarão
maI'gem a voltas fulliras. •

.

Sagitário
de 22/11 a 21/12

Omomento favoreceumavisitaao
médico e cuidados com a saúde.
Evite os jogos e especulações. Períodobompara imciarnovospro
jetos, principalmente se envolver

aparticipação de um grupo. Falarcom al$Uém sobreo
que sente e asmudanças pelas quais está passando sófarãobem

B
Peixes

de 22/2 a 20/3
Algumas alterações em crenças já
enraizadas estão em andamento.
Apesm:de não ser_m�to afe�?,
essasmudanças sao nreversiveis
e dizem respeito aos relaciona

mentosemgeral.Umdesejo de liberdademaior co
meça a tomarforrna De qualquer forma, aindanão é
tempo agir.

Aquário
de 21/1 a 19/2

Estão favorecidas asmudanças no
setor profissional. Procure saber
tudo sobre essas alterações e opine....._-_.... Uma nova energia toma conta de

você, impelindo-o a agir de imediato. Entretanto pen
semais uma vez, antes departirpara a ação.As chancesde agir impulsivamente são grandes.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



Correio do Norte
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Compra - Venda � Aluguel

OFERTAS DA IMOBILIÁRIA CUBAS

Casa de mista cf 130 m2, terr, cf
500 rn-, 03 qtos, 02 sls, copa, coz,

02 wcs, área de servo e gar.
Rua Álvaro Soares Machado,

esq, cl Otto Friedrich.

EREÇO: R$_p8.QQ.l).J.Q1!

Casa alv. cf 270,00 m2, Terr. ct 560,00 m2.

03 suítes, 02 qtos.,
03 sls, 02 wcs sociais, área serv., .

lavand., gar.. Rua José
Bouteux nO 355 (calçamento)

PRI;ÇQ R$ 140.000,00
(aceita-se veículo até R$ 30.000,00).

Casa em Alv. c/190,00 m2,
terreno cf 520,00 m2,

01 suite, 02 qtos, sala,copa,
cozinha, churrasqueira
cf wc. Rua João Sabatke.

PREÇO: R$ 120.000,00

Casa alv. cf 150,00 m2, Terr. cf
500,00 m2. 3 qtos., si, copa,
coz., wc, lavand., área serv.,

churr., gar. para 02 veículos.
Rua Virgílio Trevisani

(60 mts do calçamento e 2 quadras
sup.Bom Dia I). PREÇO R$ 53.000,00.

02 Lotes (476,78 e 528,45 rn-). Rua Roberto Ehlke,
próximo ao SM Bom Dia L PREÇOS R$ 35.000.00 e R$ 39.500,00

04 (quatro) lotes cf 400,00 m2 cada. Rua Mario Mayer e Jacó Fuck

(em frente ao campo dos motoristas).
J?r�_Ç9�-ª--ºartir de R$ 6.800,00

Lote cf 560,00 m2 (13,5 x 41,5) Rua 12 de setembro, prox. a
Madeireira Dambroski. PREÇO: R$ 35.000,00

Lote cf 400 m2 Rua Álvaro S. Machado esq. cf Basílio Humenhuk.

PRECO: R$ 32.000,00

ÁREAS RURAIS

,�

Área com 47 alq., sendo 37 alq. de lav., uma casa mista cf 260,00 m2,
02 barracões em alv. coberto com eternit cf 340,00 m2 (cada barracão),

na locai. de Antonio OlintofPR. 45 mil (sacas de soja).

Área com 06 alq. (04 lavoura), 02 alq. de calva, cercado e

ótimo de água na local. De Bela Vista Sui. ER!;Ç_Q;_Bj_11Q,QQº,ºº

Área cl 02 alq e 9 litros cf uma casa de Alv. cf 03 qtos, si, copa,
coz, wc área de serviço e varanda, na Localidade de Capão de

Erval, prox. a Marcílio Dias.

PREÇO: R$ 88.000.00 (aceita-se residência em Canoinhas)

Área rural cf 13 mil rn-, mais casa mista cf 63 m2

, terreno cf tanque e luz. Situado na localidade de Paciência

dos Neves, próximo a entrada de Erval Bonito. PREÇO: R$ 28.000�

Diversos pianos de pagamentos

Inclusive com financiamento

pela CEF em 60 e 90 meses

,

i.;

(47) 622-4747 622-3000
U Sempre Bons Negócios"

Rua: 3 de Maio, 445 - Centro

89460-000 - Conoinhos - SC

(�

DENIS ENNES
Imobiliária CRECI3159

RUA CORONEL ALBUQUERQUE 656
CONJUNTO 12

FONE: (47) 622-4278

"'4.02 alqueires na Cachoeira:

R$ 70.000,00
"'4,27 alqueires no Serrito:

R$ 70.000,000
"'4,00 alqueires na Pedra Branca /

Alto do Frigorífico: ns 55.000,00

"'1,00 alqueire, ao lado da Chur

rascaria Boi na Brasa:

R$ 80.000,00
"'41.000m2 estrada antiga Major
Vieira a 100 metros do asfalto: R$
45.000,00
"'10.000 m2 Água Verde - para
chacara: R$ 13.000,00
"'2 casas de madeira na RuaNazir

Cordeiro - asfalto: R$ 30.000,00
"'Prédio com 348,00 m2lote com

633,25 - Vidal Ramos -188:

R$ 160.000,00
... Chacara na Fartura com

benfeitorias: R$ 75.000,00

&l!.
'W

TEMOS DIVERSOS OUTROS
IMÓVEIS A VENDA - PONTOS
COMERCIAIS, AREAS PARA

REFLORESTAMENTO E LOTES

"" Lanternas
"" Faróis
"" Grades
* Parabrisas
"" Parachoques líBlM

.... Retrovisores

.. Acessorios em geral

Cobrimos , .

qua,querofertaI
Rua Roberto Ehlke, 782

em frente ao Posto Três Irmãos
Fone/Fax: (47) 622-7879

Vende-se uma casa Cohab
4. Fone: 9148-1654 e

9956-8040..
Valor: 15.000,00

Vende-se um Fiat Elba,
ano 91, 4 portas, cor
bordô, rodas esportivas.
impecável. Valor: R$
7.000,00. Tratar pelo fone:
623-4274

Vende-se casa 76mt2 no

Mutirão - R$ 14.000,00
Aceita-se carro no

negócio.
Fone: 9919-0079 cf Gilmar

Vendo Santana 2.0 GLS,
alcool, 1989. 2 portas, ar
condicionado, vidros
elétricos, desembaçador
dianteiro e traseiro, ar
quente, completo. Fone:
622-0760 cl Rubens

Vendo Fusca, 77, Azul
met., (47) 622-2873

f \tende-se' terrenô de
760,OOm2 com casa mista
de 1oem ara�em de
alven�ria e 24m . Rua
Emílio'Scholtz 515-

-}?,}. ,.
,

::/.«
' </.;

Tricolim. Tratar: Fone 622-

,0142 com Paulo.

Vende-se terreno de

86.00Qm2 em Marcílio Dias.
Av. Vendelim Metzger.

Fone 622-2714,

Vendo Gol Turbo 16V,
ano 2001, cor vermelha,
bem conservado. Tratar cf
Suellen. Fone: 622-2714 f
9996-9792.

Vendo um Vectra CD 2.0 -

16V, ano 97, preto airbag
duplo + abs. Computador
de bordo, controle de

tração, teto solar e
acessórios. Valor: R$
22.000,00. Falar com
Rubens. Fone: 622-6331

Vende-se Caminhão Agrale
70000. Boiadeira - ano

.

1994. Tratar cf Edson.
fone: 622-1308

,
.

DIVERSOS
.

. .

Vendo Filhotes de
Yorkshire

(47) 622-2638 f 9976 7616

Alugo Kitnet em Curitiba,
próximo ao shopping
Cristal, Batel. Pronto para
morar. Fone: 622-0277 .

V, Votorantim
C

FINANCEIRA

! I

: I

I.:
" I

TOBNEIRO MECANICO:
Experiência na função, e
ensino médio concluído.
Curso de torneiro
mecanico. para
6220500

I
I
•• :

PRECISA.;SE:

�

CONDUTOB D�. MÁ9UI�;.i� !
NA DE PAPEL, Experiên- !
c.ia.mínima de 9.anos ern./ ...•.J
máquina de altavelocida�;)\1
de, ensino me

'

d

...•..

iO
..

comple-
..

:i
to, pe§ejável·fp[J'TIação "i
técnica em Celulose e

'

2
Papel. Disponi�Hidad�
para residir'em Cano

..
inh

ou Três Barras. Ligar par
·47Q22Q500

1'1
:1VENDEDOR INTEBNO,

possuir ensino médio, boa
.

fluência verbal e escrita,
residir em Três Barras, SC,
ligar para 62220500

AUXILlAB DE PBODU

çÃO, com 2º grau comple
to, para atuar em empresa
do ramo papeleiro. A
empresa oferece Cesta
básica, transporte, unifor
me e outros benefícios.

ligar 476220500

LABOBATOBISTA
QUINttCo., Possuir
formação,técnica na

área, par9.9tu9fnas't,
funções de desenvolvi
mento de novos produtos
t�at,�ndirl'1.�ntoi� vende
dores em' empresa do

ramo.PflP.ylE1ir8i!. Resiçlir'em Canoihhas ô'o Três'
Barras, Ligar para
AQ220553.,

VENDEDOR INTEBNO,
possuir ensino médio, boa
fluência v�rbal ...

e escrita,
residir eniTrês/Barras,
SC; ligar para 62220500

Mendente. de Farmácia,
possuir experiênciana
função, habilidade no

contatodnterpeseoat, 2º
grau completo e conheci
mento de informática, ligar
6220553.

..

..

AUXILIAB DE PBODUÇAO,
Para atuar no setor de carga
e descarga de empresa do
ramo cerealista. Não é

necessá�ia forrl'1açãq ..

esco

lar: Ligar para47 6220500

VENDEDOR INTERNO,
possuir ensino médio, para
atuar em loja de
informática, ligar para 47
6220500

,J
v.. ..:!

Trabalhe a partir de sua «!
casa. j
Procuro pessoas sérias' !.para trabalhar corno :. j
Distribuidores. e . i
Supervlsqjes.Perfoqq iiparcial ou integral.OtilllOS

f���i�t��t�f�:���õescom I
Volnei 47 9905 2307.

Disk entregai
622.73871

1
CONFIRA NOSSAS OFERTAS:,

I
I *LANTERNASI FAROIS *CALOTAS ORIGINAIS

I tBORRACHAS EM GERAL *TAPETES I CAPAS PI ACENTOS

I *LATARIAS I CAMINHÕES I CARROS *PARA-BRISAS

I *ACESSÓRIOS PI PICK-UP 'PONTEIRAS ESCAPES EM ALUMíNIO I
I 'CAPOTAS MARíTIMAS 'CAPAS PARA-CHOQUESDIRETO DE FÁBRICA I
I *CALHAS DE CHUVA tEM BREVE TODA LINHA TUNING I

I Rua: Fr�i Menandro Kamps, 275 - Plantão 24 hs: (47) 9117-850e j
L., \

Rua: Caetano Costa, 1035 Centro 622-5270 I 9972-4507 I 9972-3053
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CRUZADAS

t!jQsaUU!Wí5 'OJ!aAB/9 se091- OlIl!O!9 'DuI/S BANCO
RESPOSTAS NA PROXlMA EDIÇAO

Rcesso ii internet, rápido e segurÓ'}

DISCADO • ADSL • ÚDIOEill

ídia
Revista masculina quer Daiane dos Santos

na capa
A brasileira campeã do mundial de ginástica, Daiane dos Santos,

está na mira de uma revista masculina que está interessada em ex

por suas formas esculpidas pelo esporte,
Segundo informações do jornal Diário de São Paulo, ao receber o

convite da Playboy, Daiane não escondeu a felicidade e se mostrou

lisonjeada com a proposta.
Embora não tenha confirmado que ilustrará a capa da publica

ção, Daiane também não disse ser contra o ensaio sensual e ainda
fez questão de ressaltar que acha esse tipo de trabalho muito profis
sional.

Brinquedo homenageia papa BentoXVI
Há pouco mais de uma semana como o novo papa, Bento XVI já

ganhou homenagens, e desta vez, em forma de brinquedo para crianças.
Uma famosa fábrica internacional de brinquedos lançou apenas 265

unidades de um urso que traz os trajes papais. A quantidade do produto
lançado corresponde ao número de papas eleitos.

Esruno Gagliasso discorda do preconceito de
deputado contra gays

Na companhia de sua namorada, Viviane Sarahyba, o ator Bruno Gagliasso chegou ao Via

Parque para participar da festa dos 40 anos da Rede Globo e, no estacionamento do shopping,
mostrou-se surpreso com os boatos de que o presidente da Câmara,
deputado Severino Cavalcanti (PP), é contrário à presença de um

personagem gay em ,'América. No folhetim, de Glória Perez, Bruno
interpreta Junior, um 'homossexual que se apaixona por Tião (Murilo
Benício). "A história está correndo e até os capítulos que recebi não
existe qualquer mudança no perfil do Junior. Considero andar para
trás, enfim, um retrocesso alterar a trama só porque uma autoridade
está incomodada com a existência de um personagem homossexu
al".

Deputado Severino Cavalcanti: Opositor das causas homos

sexuais, o presidente da Câmara dos Deputados, Severino Cavalcanti,
defendeu, no último dia 4, um projeto contra beijos entre homosse
xuais na televisão.

Como Uma Onda

RESUMO DAS NOVELAS

•

":
-

, .

"'
{�

Danielpede p6rdão aMarly por tê a o para conseguir infor-
...• ".. mações.NiJ1ê diz aDaniel que JJ não estábem t? que vai pedir a Sinésio

que não o'tleriunêíe à polícia. Bartômõstra'o tesouro às crianças. Sandoval leva Encarnação e

Rubico para falar comDavi. Davi garante que foi JJ quemmatou Luís.

Encarnação afirma para Sandoval que acredita que JJ é inocente. Sandoval garante a

Encarnação que não vai denunciar JJ àpolícia, pois já fica satisfeito.em saber que ela eRubico
sabem da verdade: Daniel e.Sinésio ac

'.

ns�lhamNina a sair de casa, mas ela ainda não quer.

. A Lua Me Disse

SEGUNDA·FEIRA: DIA 02

Ademilde descobre queAdilson está,tra��ando paraBisogno e

ficamagoada. Ester fruapara Gustavo que vaicôntestar legalmente o

testamentq���egina:...Lúcio diz aMad(t�re ��e� ll,ão precisam do
.

dê�eg�na, mêS ela se
'

desespera cÓina possibilidade de virar�lasseiffiedia.Heloísaper. ca se ela quer que
seja sua t�i?ra.A garota diz que vai cumprir a vontade de Regina. Hêlo :>visaBranca que não
vai tocar no dinheiro dela e que amenina terá de virmorarna sua casa, ,MórcegasegueAlberto e

o vê com sua outra família.

T�RÇA.FElRA: DIA 03

TERÇA.FElRA: DIA 03

,
I

I�

Mansinha descobre queAgenor a traiu novamente e afirma que vai expulsá�10 de casa para
�p.rninrp, milde joga as roupas de Adilson pela janela, com o al?0i<�l�e Adail e Adalgisa.

.

o aBisogno e§ ue concordam em troçar infonnações sobre a loja de
Armando mau gn fazer amizade cÓm,.o p'é��oâl da Baiúca pafa se

aproximar de Branca. Ester diz aos mem roS da diretoria do banco que quer contestar o testa
mento deRegina. Sílvia eGeórgia dizem queHeloísa deveria estar ali.

AméricaI
SEGUNDA·FEI 02

Sol é apanhada por um carro de pe é Higino pergunta a

Geninho se ele aceitou algum adiantaméato'para vender as terras.
eque não. O policial mostra a Sol que havia cocaína nabolsa que ela estava

01 dá ao policial o número do celular deAlex. Feitosa€mten;ogadopelos seguran
.

ng, que pensam que foi ele quem pegou o perfume quéestava na sacola de Haydée.
Sol vai P cadeia.A polícia invade o apartamento de.Alex e prende Helinho. Alex é abordado

pela políciáemMiami.

TERÇ4·�ElRA: DIA 03
m

. I,;lel.injlodescobrequeAlex se chama Roberto Sinval e, sado de contrabando
e envoI

'..

o,éom trávessía de ilegais. Tony conta aHelô que jámorouno Brasil e era apaixo
nado1mr r914mulher chamadaHaydée. Raíssa discute comHaydée e l�va um�bofetada damãe.
Sol vai selfiiránsferida para outra prisão, mas escapa e entra escondida nUlllcaniinhão, que estava
no pátio dªcadeia.

da redação
Shrek 2

ovo

""

·_·t

Não é exagero dizer que o ogro verde ficoumelhor ainda nessa continu

ação, quemesmo tendo sido lançado há algunsmeses é a sensação das locado
ras deDVD. Shrek 2, conseguemesmo sermelhor que o primeiro filme, Isso
se provaem números. O filme fechou 2004 como amaiorbilheteria do ano no

mundo todo, uma ninharia deUS$ 896,5 milhões.
Aqui Shrek e Fiona vivem felizes na floresta, até a volta do BUITo, que

está em crise conjugal com sua dragão. Para desestabilizar de vez a relação do
casal, os pais de Fiona convidam os dois para um baile nupcial, Os problemas
começam depois dapéssima recepção ao casal no reino deTão, TãoDistante
comuma fadamadrinha que parecemais bruxaeumpríncipe encantado tão
narcisista quanto ambicioso,

'

No time dos bonzinhos - Shrek, Fiona eBurro - se une o Gato deBotas,
um assassino (!), contratado pelo rei paramatar Shrek, mas que acaba se rendendo ao lado do bem.

O ritmo do filme consegue ser aindamelhorque o do primeiro, com sátiras impagáveis agrandes sucessos do
cinema como O Senhor dos Anéis, Flashdance além de incontáveis contos infantis e até programas de TV O

próprio reino deTão, Tão Distante, é uma sátira aHollywood. É diversão certa, para toda a família,

EXTRAS: Imperdíveis. Temmaking of!, entrevistas com os atores que fizeram as vozes dos personagens
MikeMiers, CameronDiaz,Antonio Banderas, JulieAndrews -, jogos, erros técnicos, um concurso de calouros
entre os personagens onde o jurado é o espectador emuito mais.

AvaliaçãoCN: Filme: ***** Extras: ****

Monsler • DeseioAssassino
"Uma das melhores performances dahistória do cinema", o que o crítico RogerEbert disse sobre esse filme

não é nem um pouco exagero. Charlize Theron, que por sua interpretação da primeira serial killer americana
(AileenWomos), ganhou o Oscar e o Globo deOuro demelhor atriz, é
fantástica. Ela engordou 15 quilos, usa prótese dentária, roupas largas e
sua aparência pode chocar quem conheceu a ex-modelo sul-africana em

Regras da Vida.
Como se não bastasse o brilhantismo de Charlize, a diretora Patty

Jenkins conduz o filme com extrema segurança, sem cair nomelodrama,
transformando um roteiro perfeito em um filme avassalador.

O filme, baseada em fatos reais, começa logo comAileen conhecen

do Selby (ChristinaRicci), com quem irá descobrir sua homossexualida
de e com quem irá viver uma intensa paixão, que despertará nela seus
instintos mais perigosos,

As cenas de sexo entreCharlize eChristina perturbam e ao mesmo

tempo tocam o espectador. Não espere um filme fácil e com final feliz.

Mas se você gosta de cinema de primeira qualidade, esse é o filme!
EXTRAS: Os extras trazem o making of!do filme, com cenas de

bastidores, entrevistas e imagens reais do julgamento deAileen.
Avaliação CN: Filme: ***** Extras: **

�,

-

;
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• Sauder MIX •
Colunista filiado

a FEBRACOS

Post-It
AGENDA

Dia 29/30
Festa dos Jogos
Universitários na Channel.

Promoção do DCE.

Dia 30
FREE-Workerstock Festival.

Show com as bandas: Novos

Velhos, Contrabanda Blues,
Playmobile Voodoo Dolls e

animação com o DJ Oscar C

Local Canoinhas Tênis Clube

Dia 30
Show com a dupla Ataíde e

Alexandre na ADC Rigesa.
Promoção da Luarte Eventos.

Oficina de Teatro

A Cia Teatral Mundo da

Imaginação estará realizando

oficina de Teatro na SBO

(Danceteria) a partir do dia 7

de maio, com aulas de

expressão corporal,
interpretação, dramatização e

jogos teatrais. Ficha de

inscrição na Casa da Cultura.

Maiores informações pelos
telefones:

(47) 8814-4152 e 9164-1150.

VALÉRIA VIEIRA, Garota Manoel 2005

Este colunista teve a oportunidade no último sábado de apresentar o evento que

escolheu a mais bela estudante do ensino médio da Escola Manoel da Silva

Quadros (Marcílio Dias). Valéria Vieira, 17 anos, foi eleita pelo júri a Garota Manoel

2005. A promoção foi dos formandos da 3ª Série do ensino médio da escola.

POLíTICA X ABRAÇOS
as voltas que o mundo dá •••

José João Klempous e Leoberto na mesma data na Câmara de

vereadores de Canoinhas

Algo tem se mostrado constante. Por maior que seja o

revanchismo, diferenças ideológicas ou de caráter. No momento

de um cerimonial diante das câmeras e do público, para não

fazer ''feio'', todo mundo (ou quase) se abraça, troca cumprimentos
e sorrisos. Mas longe dos holofotes ...

DOE VIDA.

AO REC
INFORMÁTICA E IDIOMAS

R$ 10,OO?
"Energia é Vida"

o CDI, está com parceria com a Adosarec. Para

você pagar apenas R$ 10,00 de matrícula, basta
você contribuir com nossa Campanha

"Energia é Vide".

Inglês, Eletrônica, Hardware, Informática
Básica, Informática Administrativa.

Não perca esta oportunidade
Matricule-se já

Rock'N'Roll

em Família

Dorva Seibel e seu filho Francis, ambo$ componentes da

Contrabanda Blues, banda que irá se apresentar neste sábado

no Canoinhas Tênis Clube no WORKERSTOCK FESTIVAL.

Dupla Dinâmica
João Tajes, Neto

João Cavalheiro e Marcos Ferrais, sócios proprietários da

Channel 311, anos de parceria e sucesso.

Coral Santa Cecília

Coral Santa Cecília que tem como maestrina Maria-de Lourdes,
realiza um trabalho maravilhoso, se fazendo presente não só

em algumas missas de domingo na matriz como em diversos

outros eventos.

iI
I'

Embalos de Quarta

o comunicador (98FM) e fotógrafo do site Expressonews.net,
João Tajes Neto (Little John) e o ,baterista do Playmobil Batata.

Curtindo o agito de quarta-feira na Channel.

Toca aí DJ ••• ,I'
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Maycon Candeo, comunicador da Rádio 98 FM, um dos DJs

mais requisitados de Canoinhas.

Prá não dizer que não falei das
flores •••

,I
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Por algumas edições, nesta coluna fiz menção ao estado :: !:
calamitoso em que se encontra a malha viária de Canoinhas. _;,

l1I3JI ;1

A quantidade de buracos e "crateras" é no mínimo :: !:
exorbitante, mas também é valido dizer que o poder público I' :;;� i:
nos últimos dias tem mostrado serviço. Que Q serviço que

I
:::;:

vem sendo realizado (tapa-buracos), não seja apenas um fogo :' ::

de palha. Bom seria que a médio prazo, ao invés apenas de E;;
remendos a malha viária fosse restaurada com qualidade, não ..., :'

apenas para uma "semana". A propósito: O asfalto "novo" de !:

Marcílio Dias ...

CONTATOS COM A COLUNA: SANDER STRAMOSK / E-mail: sander@newage.com.br / Telefone: (47) 8413-0227 Site: WWW.EXPRESSONEWS.NET
I

UUlU
AlITllllilAOO

Provedor de Acesso à Internet
Agente Autorizado Brasil Telecom

INTERNET

-Acesso discado, rápido e seguro;

-ADSL;
-Banda Larga;
-Acesso com tarifa local agora também para Três Barras!

CELULAR
-Celular com tecnologia GSM;
-Várias vantagens, planos e tarifas;

PULA-PULA" você paga num mês e não paga no outro!

Tudo que você receber em ligação,
Você ganha em crédito no mês seguinte.

CONFIRA NOSSAS OFERTAS E VANTAGENS

Canoinhas-SC /622-0779

.;
�--�r-----------------... �i.I;:

:'
"17° Festa Naciónal do Pinhão

�C""D:3 ri]:n " Lages, 20 de Maio

fJhHiI,zínlNl {j�'�fI"
CONTATOS: Gelson Massaneiro Saída: 20/05 á.18:30h

Lccel: Praça Miguel Prccopiak
Fones: 622-1323/9996-5746 R.rorno: 21/05'5 04:00h

:e
�_.,----

AlYJ10ço õe
Segul10a à sábaõo

���--------

Almoço DoYnll1gos
e Fe-Ylaõos

"

,I
U ,I.,

.

"

"

,
"

Rua Major Vieira,396
Tel. 622-4468 9115-2404

(Anexo Canoinhas Tênis Clube,
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Parabéns Traba� ae/ores!!!
Prefeitura Municipal de Três Barras

Administraçao 2005/2008

Dia
do Iraba

.

o
Não há crise que supere o esforço,
a vontade e o trabalho do homem!
E quando um grupo de pessoas

faz o mesmo trabalho,
o resultado tem mais qualidade,

a produção é maior
e tem mais valor.

A você, que faz do seu trabalho
a fórmula de servir ao próximo,

o nosso reconhecimento.

Mensagem dos

Supermercados Bom Dia I
-_..............._�----- -----------------------------------------------

, PARABÉNS TRABALHADOR
CANOINHENSE

CeJIH cel1tJícfÁe e pJle6ul1'Je
Jltcel1htcílUtl1te 'Ja sua lmpeJltância,

a6.-afc a te'Jes na ctJltt:za
,

'Ji. "Ui selUintt cem e

t.-a6alhe tht(JaJltmes
a 'JíaJ mtlheJ'u.

Wilson Pereira
Vereador

tl.J

o trabalho dignifica o homem.
Nesta data queremos prestar a nossa

homenagem a todos os trabalhadores que
incansavelmente colaboram para o

desenvolvimento de nosso país

Mensagem do

Sindicato dos Empregados
do Comercio Hoteleiro de Canoinhas ) �

1° DB MAIO
Este dia é dedicado a

você trabalhador.
Nosso reconhecimento

a sua dedicação, '

em prol de um' amanhã
mais promissor.

Juliano Seleme
Vereador

e trabalhador

Dia do Trabalhp, nossa homenagem a '

os os trabalhadores e funcionários, .

ns 'e mulheres, da cidade e do campo,
os orgulham por seu esforço e a quem'
os homenagear e honrar, todos os dias.

Parabéns trabalhadores!

I

(\
,�

d{(J;�CfU0W1n;�0
dedicaçã& coniJuii; um; fUÚ& caáa ltW
�� nossa AOOWfUUJRm!.

$e;n;sa�nii(JIIu;;�.
d{�6etewv.

Juca Klempous
Vereador

1° DE MAIO
Neste dia consagrado ao TrabalhadOr, enviamos nossa mensagem de fé e esperança a todos os trabalhadores de Canoinhas.

É nosso propósito continuar lutando pelo fortalecimento e consolidação do progresso da nossa

/- gente, sempre irmanados no ideal da amizade e do trabalho,
I Parabéns trabalhador!

CAMA
D

RES
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Leia Hoj�
N

ELEIÇOES NA S,B,O,

"
Aconteceu na Segunda feira, as eleições da Sociedade Be

:neficente Operária, para a escolha de sete membros do Con

!selhoDeliberativo, sendo cinco titulares e dois suplentes, mais

:eleição dos novos membros do Conselho Fiscal e Diretoria

:Executiva.
•

A novaDiretoriaExecutiva que regerá os destinos da SBO

; de 1.0 de maio de 2005 a V de maio de 2007, ficou assim

constituída: Presidente: Elias Joel Zimann; 1.0 vice: Moacir

.Scheuer; 2.° vice: Jefferson Luiz Kohler; Tesoureiro: Celso

�Rosa; Secretário, HeinzMartinho Zschap.
·

.Na renovação dos membros do Conselho Deliberativo,
'foram eleitos, Renato dos Santos, Alceu Thiem, João Batista

.Alves da Maia, Sergio Luiz Paulo e João Carlos Rodrigues
�(efetivos). Silvio Glaueio França e Ari Soares de Lima (su

�plentes). O Conselho Fiscal ficou constituído comAlfeu José

;Witt, Liomar Diones Viertel,Argemiro Dumke, Djalma Borges
: de Souza e RomeuVier.

I

"

Usando da palavra o presidente que saía,AlceuThiem agra

-deceu a colaboração dos demais membros da Diretoria e Con

selhos, aos associados, ao empresariado em geral e as demais

· pessoas que de uma forma e outra o ajudaram na recuperação
física e a credibilidade da Sociedade.Beneficente Operária.
;,LembrouAlceu que não foi nada fácil enfrentar as dificulda
t des financeiras pela qual passava a SBO, porém, com cora

: gem, dinamismo, diálogo e determinação, ele, Alceu, deixava

•
a presidência ciente de que fizera o possível e até o impossí-

•
vel.

•
O novo presidente Elias ao agradecer a sua eleição e pro-

,
•meteu dar continuidade ao trabalho doAlceu. Disse Elias, muito

:já foi feitomas temos outros tantos desafios pela frente, como
: trazer de volta à sociedade, sócios que se afastaram e acolher

:novos associados. A nova diretoria nos próximos dias deverá

j
reunir-se para elaborar um plano de ação, planejar e executar

I

•
as prioridades emergenciais da SBO.

Comentário -lembrar como estava a SBO quandoAlceu
• assumiu a presidência em substituição ao titular que foi afas

:. tado e como ela se encontra nos dias atuais, com um bom saldo

�positivo em caixa, podemos afirmar que a SBO ressurgir das
. Acinzas de um passado nebuloso.

Fazemos votos e desejamos que o Elias e sua equipe fa-

• çam um mandato digno de elogios. Capacidade e colaboração
• não lhes faltarão.

Bolão

O Clube de Bolão Tiro aoAlvo viaja amanhã para Curitiba:
Na Cidade Sorriso fará umjogo amistoso contra Os Caçulas,

·

retribuindo o amistoso de 2004. A saída para Curitiba está
·

marcada para às 12h30min, de frente à SBO. No primeiro
jogo, Os Caçulas venceram e amanhã o Tiro ao Alvo quer
reverter o resultado. Estão todos animados para essa grande
partida de bolão e consolidar a amizade.

Campeonato Brasileiro - Série B

Nas dez primeiras colocações:
i Times' PG J V E
,

1 ° Caxias 4 2 1 1
· 2° Santo André 3 1 1 O

: 3° Bahia 3 1 1 O

: 4° Avaí 3 1 1 O

�. União Barbarense 3 1 1
: 6° Vila Nova-GO 3 1 1

: 7° Gama 3 1 1

Portuguesa 3 1 1

: 9° Criciúma 3 2 1

: 10° Marília 1 1 O
•

D GP GC SG
O 4 2 2

O :3 O 3
O 3 1 2
O 2 O 2
O O 2 O 2

O O 4 3 1
O O 2 1 1
O O 2 1 1

O 1 3 3 O

1 O 2 2 O

PEDRINHO FERREIRA

Paulista-SP 1 1 O 1 O 2 2 O

Santa Cruz-PE 1 1 O 1 O 2 2 O

Vitória 1 1 O 1 O 2 2 O

Sport 1 1 O 1 O 2 2 O

PRÓXIMOS JOGOS - DIA 29/04:

Náutico x Portuguesa
Paulista x CRB
Grêmio x Avaí

DIA 30/04
Ceará x Santa Cruz

Sport x Barbarense

Anapolina
.

x Gama

Vitória x Vila Nova

DIA 01105
Santo André x

Guarani x

Marília
Bahia Brasil 3 X O Guatemala

Copa dos Campeões da Europa Depois de assistir Milan e PSV, na terça-feira, assistir um

jogo da seleção brasileira dá uma soneira. Os gols do Brasil �

forammarcados porAnderson, Mário.

Quem assistiu terça-feira, 26, o jogoMilan 2 x O PSV pelas
semi-finais da Copa dos Campeões da Europa, deve ter enchido
os olhos peloespetáculo proporcionado e a brilhante partida
que fizeram os jogadores brasileiros, principalmente o duelo

entre o goleiro Gomes do PSV - ex-goleiro do Cruzeiro e o

Kaká do Milan. O Kaká chutou várias vezes contra a meta de

Gomes mas este fez defesas espetaculares, foi buscarbolas na

forquilha do gol. Sofreu dois gols mas os seus vôos e saindo

bem nas bolas altas pegando firme a bola, levantavam a torcida

holandesa.

Vôlei
·

·

"
•

•

Entre os dias 26 e 29 de maio, na cidade de Concórdia será ..

•

realizado o XIII Campeonato Catarinense de Voleibol Máster. ;

Inscrições até o dia 13/Q5, data do congresso técnico. Regula- �

mento e demais informações, poderão ser obtidos pelo fone �

49-444-6534, e-mail: mastervolei@datacenter.psi.br ou no site �

www.volei-sc.com.br, :
OI
"

"

Segundo a imprensa, num dos jogos do PSV na fase T'" B I' f
. o, I d �

classificatória o goleiro Gomes fechou totalmente o gol que no
res arras rea Iza ase munlclpa o :

final da partida a torcida cantou aAquarela do Brasil. Moleque Bom de Bola :
o Dida foi o outro destaque do jogo, completou sete parti- A PrefeituraMunicipal de Três Barras, por meio da Secre- :

das sem levar gols, batendo o recorde. Nossos goleiros estão taria de Educação, Cultura e Esporte realiza desde quarta-feira, :

sendo vistos com outros olhos pelo europeus, aliás, o futebol 27, naADC Rigesa, a fasemuaicipal do Moleque Bom de Bola. �

brasileiro está com uma considerável safrade ótimos guarda- O campeonato está envolvendo cerca de 200 crianças nascidas
:

�u.
.

1

entre os anos de 1991 e 1994, das escolas General Osório, �
E por falar de goleiros, por onde andará o Jacaré, ex-golei- Colombo Machado Salles, João Pacheco de Miranda Lima �

ro dos nossos saudosos Ipiranga e Canoinhas nas décadas de 50 (Caie), Frei Menandro kamps, Guita Federmann e Francisco :

a 60. Pois o Jacaré foi encontrado em Treze Tílias-SC pelo Rocha. :

amigo NivaldoRoeder... Conforme o organizador do campeonato, professor José:

Segundo �e contou o Nivaldo os dois bateram u� prolon- Roberto Pedro, os jogos em Três Barras estão sendo realizados :

gado e sau,d�sista .

papo. ��lemb:aram dos gr�ndes Jogos no :� nas categorias masculina e feminina. Classificam-se para a fase :

velh� estádio Alm�r. Viena !=orte, dos balle,s. no CI.ube Regional; que acontece emMajorVieira, no mês de junho, os 1° :
Canoinhense e Operano. Jacare perguntou por vanos amigos e 2° colocados de cada categoria. As finais acontecem hoje :

que deixou aqui, como o Dr. Tarcísio Shaeffer, diretor do
.

�

�

Ipiranga e chefe do DER onde o Jacaré trabalhou, o sr. Agenor 5 'b M
'

.,

VieiraCôrte, AdautoAllage, dos irmãosWiese e tantos outros.
OI a ais

O leitor está curioso para saber o nome do Jacaré. Valdo é o
"Saiba Mais", vai trazer curiosidades e verdades sobre o

seu nome de batismo, reside atualmente em Florianópolis onde
futebol brasileiro desde os mais remotos tempos. •

desfruta a sua aposentadoria. Valdo é primo dos irmãos Como jogo de bola o futebol foi proscrito em 1746 e foi às :

Bayestorf,NiltoneCarlos,estemaisconhecidoporLolonguee
ruas em 1815, em Sâo Paulo - Proscrito, por lei da Câmara:

foi um dos craques do passado no futebol canoinhense, ONilton Municipal "corno causador de agrupamentos de vadios e :

foi jornalista do jornal Barriga Verde - do saudoso Albino desordeiros", até o momento em que o humor espontâneo e

Budant - e funcionário público. O parentesco de Valdo com os objetivo 90 povo teve a força das leis. Como futebol mesmo,

Bayestorff, seus pa:is eram irmãos.
ele nasceu em 14 de abril de 1895, naVarzea do Gasômetro, em
São Paulo.

FundaçãoMunicipal de Esportes
Os desportistas e esportistas estão curiosos para saber quan

do será que a FME volta às suas atividades normais e se já tem
o seu programa de atividades esportivas elaborado para o cor

rente ano. Se há alguma previsão no que diz respeito a reforma

do EstádioMunicipal e quando será liberada a sua utilização. A

CopaNorte 2005 está aí, deve começar nomês de junho, omais
tardar em julho.

.

Etc & tal
O governador Luiz Henrique da Silveira pedemais divul

gação das obras implantadas e realizadas pelas SDRs. Obras?
Aonde? Alguma em Canoinhas? Comentário de um amigo: "a

recuperação das nossas ruas é como obturar um dente sem re

mover a cárie."
Na próxima semana tem mais. Tchau,

COOPERATIVA DE CRÉDITO RURAL DO VALE DO CANOINHAS

COOPERATIVA DE CRÉDITO RURAL DO VALE DO CANOINHAS

SICOOB - SC CREDICANOINHAS

SICOOB se

SICOOB - sc CREDICANOINHAS
SICOOB se

INSTITUiÇÃO: COOP. DE CRÉDITO RURAL DO VALE DO CANOINHAS SICOOB/SC·

CREDICANOINHAS

CARTA PATENTE: 819 CGC: 78.834.975/0001-02

ATIVO
CIRCULANTE E REALIZÁVEL A lONGO PRAZO

Disponibilidades'
RELAÇÕES INTERFINANCEIRAS

Crédito Rural - Proagro à Receber

TíTULOS E VALORES MOBILIÁRIOS
Títulos e Valores Mobiliários

OPERAÇÕES DE CRÉDITO
Empréstimos e Títulos Descontados

Financiamentos Rurais e Agroindustriais
(-) Provisão para Operações em ClD

OUTROS CRÉDITOS
Diversos
OUTROS VALORES E BENS

Outros Valores e Bens
PERMANENTE
INVESTIMENTOS
Investimentos

IMOBILIZADO DE USO

Outras Imobilizações de Uso

(Depreciação Acumulada)

BALANCETE PATRIMONIAL
DOCUMENTO N° 2

Em 31.03.2005

TOTAL DO ATIVO

Rick0049
"

------------------------------------------------------------------------�!

BALANCETE PATRIMONIAL

DOCUMENTO N° 2

Em 31.03.2005

INSTITUiÇÃO: COOP. DE CRÉDITO RURAL DO VALE DO CANOINHAS SICOOBISC·

CREDICANOINHAS

CARTA PATENTE: 819 CGC: 78.834.975/0001-02

33.670.486.
2.288.456,

16.771,
16.771,

9.850.221,
9.850.221.
20.948.131,
5.685.491.
15.793.291,
(530.651,)
563.584,
563.584,
3.323,
3.323,

1.090.020,
811.996,
811.996,
278.024,
486.206,

(208.1-82,)

PASSIVO
CIRCULANTE E EXIGíVEL A lONGO PRAZO

DEPÓSITOS
Depósito à Vista

Depósito à Prazo

OBRIGAÇÕES POR EMP. E REPASSE

Obrigações por Empréstimos e Repasse
OUTRAS OBRIGAÇÕES
Fiscais e Previdenciárias

Fates
Diversos

Proagro a Recolher
PATRIMÔNIO LIQUIDO

Capital Social
Reserva legal
FUNDO ESTABILIDADE FINANCEIRA

CONTAS DE RESULTADO

Receita Operacional
(Despesas Operacionais)

q

•
•

•

•
•
•
•
�
•

28.397.259,
12.792.325,
3.314.954,
9477.371.
14.555259,
14.555259.
1 049.'675,

20.958,
166.207.
835.487.
27.023,

6.102.343.
4.282.576.

1.419.767,
400.000,
260.9Q4.

1.517.970.
(1.257.066.)

34.760.506,TOTAL DO PASSIVO

FRANCISCO GRESELLE
- Presidente...

WILSO:,\ ARRABAR

-Secretário-

34.760.506,
-------

_ ... _--.__ . __ .-----�

MARCIA MARIA KOIILER DE UMA

-Coutadora-
SAULO .JACOB PAl'RUNI

-Gereute-
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JApoca comemora

Correio do Norte
Canoinhas, 29 de abril de 2005

.(�!
Uma cerimônia com apresença depacientes, ex-pacientes, autoridades e convidados

marcou o aniversário daAssociação

sete anos:
.

�'.

,
.

samos ajudar e sempre estare.\ CANOINHAS - Cerca de e a importância de unir pareei� munha de que não existe "Você cirurgia no globo ocular afeta- fazer a cirurgia. Depois da cirur-
ZOO pessoas entre pacientes, ex- ros nessa "luta pela vida". está desenganado", "Se existe do e agora precisa controlar o gia (que foi um sucesso), sonhei ,mos à disposição de entidades
pacientes, autoridades, e impren- A paciente Neiva emocio- uma prova disso é a Apoca, lá tumor com rriedicamentos, mas que dois anjos faziam os curati- como aApoca", reforçou.
sa, participaram das comemora- nau os presentes ao relatar como nunca se ouviu essa frase", afir- o riscomaior já passou. vos na cicatriz da cirurgia. Por Marciana encerrou o evento
ções aos sete anos daAssoeiação descobriu um tumor no globo mau. O paciente Luis, que desco- isso digo: Quem cura é Deus". com uma homenagem aos pro-
aos Pacientes Oncológicos. de ocular. "Acordei em um dia nor- Neiva contou, emocionada, briu em 2003 ser portador de um As assistentes sociais, fissionais da imprensa local.

I

Canoinhas eRegião (Apoca), na mal, mas aos poucos fui perce- que a primeira coisa em que tumor no estômago, contou que nutricionista e representantes de "Nossos eternos parceiros", dís-
�exta-feira, 22, na Associação bendo algo diferente acontecen- pensou quando descobriu o cân- teve um sonho logo depois que entidades que contribuem com se, falando sobre a importância
dos Servidores Públicos Muni- do comigo. Procurei um médi- cer foi em se refugiar, ficar em descobriu o câncer. "Nesse so- aApoca também testemunharam da divulgação feita pela impren,
cipais de Canoinhas (Assemca). co e descobri que estava com casa, não ver ninguém, mas gra- nho um anjo apareceu paramim sobre a importância da Apoca sa do trabalho realizado pela

A cerimônia foi marcada câncer. O chão sumiu dos meus ças à insistência das voluntárias e disse que eu não precisava ter para a saúde da região .. Apoca.
pela emoção. Marciana Salai, pés. Muitas mãos me ajudaram, daApoca para que-ela fosse par- medo, que tudo que me aconte- Antonio Tsunoda, represen- Depois da cerimônia, foi
presidente da instituição, falou uma delas foi a Apoca", teste- ticipar das terapias, ela acabou cesse dali para frente ele viriame tando a Empresa Rigesa, falou oferecido um coquetel aos pre-

,

sobre as dificuldades enfrenta- munhou. saindo de casa e "enfrentando de avisar. Foi aí que, no dia seguin- sobre a importância do Terceiro sentes.
"

�as pelaApoca nesses sete anos Neiva disse que ela é teste- frente a doença". Neiva fez uma te, decidi procurar o médico e Setor para a sociedade. "Preci-

Marciana Sal�i: "Muita luta,
determinação, solidariedade
nestes sete anos da Apoca"

Mesa de autoridades que
prestigiaram a comemoração de sete

anos da Apoca

O"R'",

,

Congratulamos li t os trabalhadores
nesta dota, pois a tle.cofão ao

seu trabalho é o maior exe
'

lo

�e dignidade a ser s uido.

Vereador

PROJETO PACA

PROFESSORES EM TREINAMENTO

No dia 13/04,45pro'fessores da rêdeMunicipal de canOinhas, estiveram na

ADCR, para um Curso de C�pacitaçãoAmbientalpromovido pelo Projeto PACA
da Rigesa, dando assim oprosseguimento das atividades ambientais nas escolas

e nas comunipades.

Alunos do GEM Argos Luis Steilein, para o projeto de
jardinagem, receberam o kit de ferramentas do

, Projeto PACA.

Alunos do GEM Argos Luis Steilein estro fazendo sua
parte na preservação do Meio Ambien ,e, onde desen
volvem o projeto de reciclagem em for a de gincana.

oDIADATERRA
Dia 22 de abril comemorou-se oDia da Terra

Alunos da EBM. Maria Isabel de Lima
Cubas de no dia 22/04 Canoinhas, traba
lharam um dia especial. Para eles, é um
temamuito importante, o planeta Terra
como um patrimônio do universo. o Sr. Antonio Tsunodà, gerente de Comunicação

da Rigesa proferiu palestra sobre o papel da
empresa na gestão ambiental.

\

Dionice Guimarães, coordenadora do Projeto Paca ,

em Três Barras, expôs suas dinâmicas de Educação
Ambientais, utilizando atividade lúdicas com muitas

atividades.

Alunós da EBM Alberto Wardenski receberam
mudas de flores do Projeto PACA, que foram
utilizadas para desenvolver o jardim florido.

A Diretora Rita R. Schulka V. Souza, juntamente
com os alunos da EBM. Maria Lovatel Pires,
receberam kits de ferramentas para hortas e
lixeiras'. Também receberam mudas de flores

para embelezar o jardim da escola.
I

No dia da Alimentação, 07 de abril, a EBM
Castelo Branco, de Canoinhas desenvolveu

várias atividades, como confecção de cartazes,
e também uma palestra para o alunos do
ensino fundamental com a nutricionista do

Município" Cristiane Mota, sobre a importância
de uma alimentação saudável e seus nutriente

na merenda escolar.
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